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1 Acta Sesión Extraordinaria Nº 08-2024 

2 Acta de la Sesión Extraordinaria número ocho del dos mil veinticuatro, a las 

3 diecinueve horas con doce minutos, celebrada por el Concejo Municipal del Cantón 

4 de Goicoechea, el jueves veinticinco de abril del dos mil veinticuatro, en el Salón de 

5 Sesiones de esta Municipalidad. ---------------------·-------------------------

6 1. Presidente: Fernando Chavarría Quirós. -----------·-----------------------

7 2. Vicepresidente: Carlos Andrés Calderón Zúñiga -----------------·------------------

8 3. Regidores Propietarios: Carolina Arauz Durán, Carlos Luis Murillo Rodríguez, 

9 Xinia Vargas Corrales, Lilliam Guerrero Vásquez, Lorena Miranda Carballo, Ángel 

1 O Rodolfo Muñoz Valverde y William Rodríguez Román.--------------------

11 4. Regidores Suplentes: William Báez Herrera, Nicole Mesen Sojo, Max Rojas 

12 Maykall, Andrea Chaves Calderón, Manuel Vindas Durán, Melissa Valdivia Zúñiga, 

13 José Domínguez Montenegro, Lía Muñoz Valverde y Gustavo Brade Salazar.--

14 5. Síndicos Propietarios: Carlos Alfaro Marín, Kevin Mora Méndez, Anabelle Gómez 

15 Mora, David Tenorio Rojas, Ana Lucía Mora Elizondo, Andrea Valerio Montero e Iris 

16 Vargas Soto--------------------·-----------·------------------------------

17 6. Síndicos Suplentes: Luz Bonilla Madrigal, Luis Barrantes Guerrero, Christian 

18 Brenes Ramírez y Álvaro Jiménez Leiva.--------------·----------------------------

19 7. Alcalde/Alcaldesa: Sra. Irene Campos Jiménez. -----------------·--------------

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

8. Secretario/A: Licda. Yoselyn Mora Calderón, Departamento de Secretaría 

Municipal.--------------------------·-------------------------------· 

9. Ausentes:------·----- ---·-------------------·----------------

1 O. Asistentes por Invitación: Lic. Michael Durán Arrieta, BSA Consultores SRL e 

Intérprete de LESCO: María Laura Guillén e Iris Hernández Pérez. -------------·--

Cuestión de orden---------------------------·--------------------·-------------------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, buenas noches compañeros, 

público que nos acompaña, personas en las redes sociales, vamos a dar inicio a la 

sesión extraordinaria 08-2024, jueves 25 de abril 2024, orden del día oración, Iris 

29 Vargas, nos disponemos.-----------------------------------------------

3 O ARTÍCULO l. --------------------------------------------------------------------------------------
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1 Orden del día. ---------------- _______________________ 3_8931 

2 Oración. --------------------------------------------------------------------------------

3 Audiencias -------------------------------------------------------------------- -----------------
4 Cuestión de orden ----------------------------------------------------------------------------

5 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo señala, aquí hay un grupo de 

6 vecinos de la comunidad del Nazareno en lpís que hicieron el esfuerzo de venir bajo 

7 este aguacero, la mayoría vienen de los trabajos y le piden a este Honorable Concejo 

8 que los atiendan hoy en audiencia, gracias.-------------------·---

9 El Presidente del Concejo Municipal señala, sí me están entregando un 

1 O documento también un dictamen de Gobierno y Administración que es urgente que 

11 se vea de la evaluación de la Secretaria y la Auditora, dame un segundo para 

12 terminar ya le doy la palabra Doña Lorena, entonces en base a eso sería ver el 

13 

14 

15 

16 

17 

documento y creo que están pidiendo audiencia Doña Lorena, entonces ya le doy la 

palabra para que lo valoremos después de lo que indique Doña Lorena. --------------

La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo indica, la señora que va a 

hablar de los vecinos del Nazareno es Doña Grace Quesada.----------------

El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, compañeros pedimos una 

18 alteración para ver el dictamen de gobierno 45 y la audiencia de los vecinos El 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

Nazareno de Grace Quesada sin más pedimos la alteración para ver esos dos 

puntos. ----------------------------------------------·-- ------------------·-------

E I Presidente del Concejo Municipal somete a votación alterar el orden del día 

para conocer los asuntos antes mencionados, la cual por unanimidad se aprueba. 

Se altera el orden del día para conocer los asuntos antes mencionados, 

sin embargo, los mismos constarán en el artículo que les corresponde según 

el orden del día establecido, esto según la nueva directriz para la elaboración 

de actas.-----------------------------·--------------------------------------------------------

El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, don Carlos, me dice el abogado 

que sí se puede porque usted parece que se equivocó entonces tiene que 

manifestarlo dígalo en el micrófono Don Carlos si es tan amable. ------------------------

30 --------------------------------------------------------- -------------------
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1 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez expresa, discúlpeme me 

2 estaba comiendo un chocolate, mi voto es positivo de todas maneras, disculpe.-----

3 El Presidente del Concejo Municipal señala, habiendo constado que ocho 

4 regidores están votando afirmativamente y después de escuchar a Don Carlos 

5 Murillo que por error presiono el botón de negativo y lo corrigió siendo positivo queda 

6 aprobado con 9 votos, por ende, se va se va a aprobar y se va a proceder con la 

7 lectura del dictamen. --------------------------------------------------------------------------
8 ARTÍCULO 11 _____________________________________ , _______________________________________ _ 

9 A U DI ENC IAS. -------------------------------------------------------------------

10 ARTÍCULO ll.1-----------------------------------------------------------------------------------

11 AUDIENCIA MINISTRA DE VIVIENDA ÁNGELA MATA MONTERO, TEMA PLAN 

12 REGULADOR ----------------------------------------------------------------

13 El Presidente del Concejo Municipal señala, Doña Ángela Mata sería tan 

14 amable de acompañarnos de este lado, Carolina levanta la mano para que sepan 

15 dónde va de ese lado, cómo le comentaba a la otra compañera las disculpas del 

16 caso no sabíamos que tenía tan apretada la agenda, este nombre completo, número 

17 de cédula y la presentación con la que nos vienes a acompañar hoy muchísimas 

18 gracias.---------------·-----------,------------------------·------------

19 Se atiende en audiencia a la Ministra de Vivienda Ángela Mata Montero quien 

20 expresa, mi número de cédula es 110240023 y eh me encuentro aquí en mi calidad 

21 de Ministra de Vivienda y Presidente Ejecutiva del INVU recibimos una convocatoria 

22 para conversar con relación al tema del plan regulador, el estado actual de la, del 

23 programa de Plan Regulador básicamente bueno me acompaña la señora Hilda 

24 Carvajal qué es la funcionaria del INVU que es la responsable del proceso de revisión 

25 de planes reguladores y bueno Doña Gilda tal vez me ayuda después si queda 

26 alguna duda básicamente pues para poner un poco en contexto eh la municipalidad 

27 eh presentó en el 2020 un contrato para el convenio de acompañamiento con el INVU 

28 eh este contrato venció en el 2021 y se solicitó una prórroga de 6 meses, el consultor 

29 que ustedes eligieron para el proceso de plan regulador fue PRODU, básicamente 

30 para el 20 de julio del 2023 el INVU envía las últimas observaciones que estaban 
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1 asociadas a correcciones o subsanes en cinco mapas y 56 observaciones al 

2 reglamento y en octubre del 2023 se les envía un oficio diciéndoles que más bien el 

3 INVU se encuentra a la espera de la presentación de los subsanes para poder entrar 

4 en el proceso de revisión formal del plan regulador, creo que en términos generales 

5 eso es como el resumen de lo que ha sucedido con el proceso no sé si tienen alguna 

6 con su Ita. -----------------·---------------------------------------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal señala, compañeros no sé si Manuel, sí 

8 dice que ya acabó con la intervención para ver si en el trazo de consultas con 

9 respecto a lo que vienen a indicarnos, no sé si algún compañero tiene alguna duda 

1 O o consulta tal vez los compañeros de plan regulador. --------------------

11 El Regidor Suplente Manuel Vindas Durán manifiesta, buenas noches muchas 

12 gracias por acompañarnos la noche de hoy, exactamente la subsanaciones fueron 

13 presentadas el año pasado inclusive le devolvimos, nos devolvieron, le devolvimos 

14 las observaciones que ustedes tienen que revisarlos en el Departamento Legal con 

15 la Dirección Jurídica y no lo hemos recibido a la fecha de hoy, yo estaba en contacto 

16 con Paola Brenes directamente hasta por WhatsApp nos hablamos y con respecto a 

17 la ampliación del plazo y la bueno los plazos verdad que mientras la historia es que 

18 mientras el INVU este revisando documentos los plazos se aumentan verdad se 

19 corren de manera que mientras ellos están revisando entonces nosotros nos 

20 ganamos esas semanas o esos meses que se tarden esto ya las últimas 

21 subsanaciones se entregaron y de vuelta en la última reunión que tuvimos no 

22 recuerdo la fecha exactamente ahorita nosotros le devolvimos porque la de las 

23 subsanaciones que se entregaron le devolvimos la consulta al Departamento 

24 Jurídico de ustedes en eso en este momento estamos exactamente inclusive lo 

25 verifique con Paola y todo está bien nada más que ustedes están en razón de 

26 responder porque nosotros, el tema es que ustedes nos hicieron unas observaciones 

27 no las precisó ahora que fueron varias que están reglamentadas por la Municipalidad 

28 en sí la Municipalidad de Goicoechea, entonces no hay incidencia de parte, sí no 

29 estuviera reglamentado sí tendría que tomarse en cuenta la directriz del INVU pero 

30 ya existen reglamentadas entonces en vista de eso fue que se mandaron esas 
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1 consultas de parte de PRODUS aprobado por este Concejo Municipal y se enviaron 

2 allá, a este momento es que estamos eh más bien se está acabando el mes y no 

3 recibimos eso será el próximo Concejo, igualmente tenemos la última audiencia que 

4 tuvimos con SETENA y una vez que SETENA nos envíe eso podemos estar en 

5 presencia ya de convocar a una audiencia pública verdad, precisamente de INVU 

6 solamente eso nos queda una resolución del Departamento Jurídico de ustedes 

7 gracias.--------------------------------------------------------------------------

8 El Presidente del Concejo Municipal señala, un segundo antes de continuar la 

9 Ministra algún otro compañero que le quiera hacer alguna consulta, duda respecto 

1 O al tema de plano regulador, no ninguna, perdón me está pidiendo la palabra ella. 

11 La señora Gilda Carvajal Bonilla manifiesta, yo soy la jefe del Departamento de 

12 Urbanismo del INVU, muchísimas gracias por recibirnos el día de hoy, voy a hacer 

13 efectiva en la respuesta contestándole al señor Manuel Vindas y cada uno de los 

14 presentes aquí, nosotros hemos emitido varias respuestas efectivamente están bajo 

15 la figura de convenios actualmente es un contrato lo que manejamos verdad pero 

16 ustedes suscribieron en el 2020, enviamos la primera respuesta el 20 de julio del 

17 2023 mediante oficio de DU 222-2023, con la subsanaciones al acompañamiento 

18 luego se les envió el DU 339-2023 de fecha del 18 de octubre del 2023 y la última 

19 respuesta es el DU 01901-2024 que son las respuestas de asesoría legal a las 

20 consultas que ustedes nos hicieron referente a las aplicaciones del reglamento 

21 entonces este oficio ya yo lo tengo por acá desde enero se les remitió si no lo tienen 

22 muy amablemente yo se los puedo volver a dirigir para que ustedes ya tengan esa 

23 respuesta como es debido y efectivamente pues en la fase del INVU hay varias 

24 etapas que a ustedes les faltaría por recorrer que efectivamente es la fase de 

25 SETENA, obtener la viabilidad ambiental con las modificaciones verdad 

26 posteriormente con la viabilidad ambiental obtenida de SETENA pueden 

27 efectivamente realizar la debida audiencia pública dar el proceso para el 

28 levantamiento de observaciones y lo mismo dar la respuesta en el plazo que el 

29 Concejo así lo decida y lo determine y posteriormente una vez que estén incluidas 

30 dentro de la propuesta del plan regulador y haya un acuerdo del Concejo sean 
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1 remitidas nuevamente al INVU para la revisión final con fines aprobatorios, ese es el 

2 camino que falta por seguir con este plan regulador, perdón el 22 de enero del 2024 

3 bajo el oficio DU 019 01-2024 eso salió desde el Departamento de Urbanismo muy 

4 probablemente la ingeniera Paola Brenes ella en su cargo de técnico desde la unidad 

5 de criterios técnicos pues no tenga conocimiento pero efectivamente se envió y se 

6 tiene acuse de recibo, con todo gusto don Manuel yo puedo volverles a emitir el 

7 documento. ______ , ____________________ , _______________________________ _ 

8 El Regidor Suplente Manuel Vindas Durán expresa, si precisamente yo hablé 

9 el 21 de marzo con Paola Brenes y tocamos ese tema y también tocamos el tema 

1 O del pago, un pago último que estaba pendiente y me dijo, me transmitió por lo menos 

11 por WhatsApp estoy leyendo aquí los mensajes que todavía había algo pendiente 

12 pero que Matt, iba a consultarlo con Matt, luego el 12 de abril volví a ponerle un 

13 mensaje y me dijo que lo estaban revisando pero no tenemos por lo menos en 

14 correspondencia acá que me haya llegado a la comisión esa documentación más 

15 bien ojalá hubiera llegado porque le hubiéramos dado trámite inmediatamente sobre 

16 todo porque si llega a la comisión inmediatamente nosotros lo que hacemos es que 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

lo evaluamos en Comisión y se lo trasladamos a PRODUS para verlo en conjunto 

con la parte técnica, la parte legal nuestra y la comisión más bien más bien mis 

compañeros ahí hemos pasado como con cierta inactividad que no me deja mentir 

porque precisamente estamos esperando al SETENA con una de la resolución de 

viabilidad ambiental y a ustedes con la parte de las consultas legales que les hicimos 

en conjunto con la Dirección de Ingeniería de acá la Dirección Jurídica acá y la 

comisión en firme, entonces tal vez podríamos arreglar eso entre mañana y el lunes 

para ver que si podemos dejar esto avanzado y mis compañeros de comisión tal vez 

menos pueden ayudar para poderlo ver también. ----------,-----------------

La señora Ángela Mata Montero expresa, muchas gracias don Manuel con todo 

gusto podemos reenviar el último oficio que es el de enero en dónde se hicieron 

llegar estas observaciones sí es importante que el paso de SETENA esté listo antes 

de la consulta pública verdad para poder generar digamos la estructura en el orden 

adecuado.----------------------- ---------------------------------------
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1 El Regidor Suplente Manuel Vindas Durán expresa, qué pena pero hubiera que 

2 a mí me gustaría más bien si Yoselyn la Secretaria le da el correo, el correo de ella 

3 por qué este estos últimos días el algunos de nosotros hemos tenido problemas con 

4 los correos municipales que se lo giren directamente a la Secretaría e inclusive a la 

5 señora Alcaldesa como normalmente se mandaba porque mi correo y algunos 

6 compañeros también nos está pasando y ya en estos últimos días como que seguro 

7 sé cómo estamos saliendo ha pasado tal vez y entonces tal vez sí lo manda la 

8 Secretaría, Yoselyn y la misma señora Alcaldesa que le den la dirección yo podría 

9 darles el correo personal ahora y entonces para verificar todo eso en forma 

1 O aprovecho para consultarles a mis dos compañeros de la comisión para que 

11 podamos sesionar ojalá el lunes, habría que ver saber que me gustaría cómo saber 

12 quién recibió el documento no sé sí le dieron confirmado ahí tal vez sí me ayuda con 

13 eso porque para que no quede así como el aire verdad que no lo recibimos en 

14 Comisión cuando son correos de esta especie ni lo dudamos sesionamos a la hora 

15 que sea y el día que sea entonces yo creo le doy la certeza de que se sesionaremos 

16 para eso y en Comisión y con la Dirección Jurídica y la Dirección de Ingeniería, sí 

17 porque era nada más ciertos tópicos no fue mucho era mínimo entonces por eso fue 

18 que lo presentamos antes de que terminara el convenio para que nos acompañara 

19 el tiempo verdad, inclusive el pago último del día de abril ya sé gestiono algún 

20 problemilla ahí pero ya se aclaró con Paola más bien muchas gracias por todo el 

21 acompañamiento ha sido muy increíblemente bueno con Matt y todos los muchachos 

22 y muchachas de ahí que, bueno les digo muchachos porque son más jóvenes que 

23 yo, pero todas estas personas han sido súper amables siempre la comisión está muy 

24 agradecida inclusive yo creo que este municipio en general está muy complacido de 

25 ese acompañamiento y ninguna duda que el dinero que se pagó no vale lo de la 

26 ayuda que nos han dado definitivamente y tanto así que con SETENA la 

27 subsanaciones que hemos hecho han sido mínimas han sido como ocasionales con 

28 respecto a la diferenciación que tenemos nosotros en este cantón con respecto a 

29 otros pero no va nada que no se pueda solucionar, que no se pudo solucionar más 

30 bien muchas gracias.----------·------------------------·---
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1 El Presidente del Concejo Municipal indica, las disculpas del caso porque 

2 sabemos que así no se maneja una audiencia, pero hemos tenido para que se 

3 entienda ahí lamentamos, también fue que hace rato te hemos convocado, pero por 

4 tema agenda no hemos podido cuadrar, sinceramente hubiera sido mucho mejor 

5 haberlo atendido desde antes para haberlo hecho en tiempo y forma, te doy el uso 

6 de la palabra y ahí vamos a estar en contacto, muchísimas gracias.-------------------

7 La señora Angela Mata Montero señala, muchísimas gracias a ustedes vamos 

8 a enviarles todos los correos ya nos llevamos tanto el correo de la Alcaldesa como 

9 de las compañeras y de parte del INVU reiterarles Pues todo el compromiso en este 

1 O proceso y de parte del Ministerio de Vivienda también ponernos a las órdenes de 

11 ustedes para lo que se requiera y bueno seguimos trabajando de verdad que a 

12 nosotros nos hace muy felices poder ver que hay comunidades que están realmente 

13 comprometidas con el ordenamiento territorial , con el crecimiento ordenado y con el 

14 desarrollo de una comunidad tan importante como ésta, muchísimas gracias y 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

buen as noches. --------------------------------·-----------·------·--- -------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, gracias a ustedes, buenas 

noches agradecido que nos hayan acompañado, esta audiencia será trasladado a la 

comisión de plan regulador.---------------------------·-----------·-------

TRASLADAR DICHA AUDIENCIA A LA COMISIÓN DE PLAN REGULADOR 

PARA ESTUDIO Y DICTAMEN AL CONCEJO MUNICIPAL. COMUNIQUESE. -----

21 ARTÍCULO l l. l l-------------------------------------------------------------------------------------------

22 ALCALDESA MUNICIPAL, PRESENTACIÓN DE INFORME DE GESTIÓN 

23 ADMINISTRATIVA 2023 ----------------------------------------------------------

24 El Presidente del Concejo Municipal expresa, gracias continuamos con la última 

25 audiencia Alcaldesa Municipal presentación de informe de gestión administrativa. 

26 La Alcaldesa Municipal señala, nuevamente muy buenas noches a todas las 

27 personas que nos están viendo este informe viene desde el 2023 estando Don Rafael 

28 Ángel Vargas y los 6 meses que me tocó como Alcaldesa este cumplir con el 

29 mandato así es que este también recordarles que es bueno ya lo tienen ustedes 

30 hace más de un mes en sus correos tiene más de 600 páginas de las cuales este el 
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1 informe pues completo es muy difícil este por darlo acá con 15 minutos verdad 

2 entonces eh este que vamos a pasar viene como de 90 filminas pero tan una de ellas 

3 este son fotos para que lo tengan también presente cualquier cosa si alguno necesita 

4 alguna respuesta, yo con mucho gusto se la estaría mandándoselas a sus correos, 

5 porque igual el informe ha estado en los correos de ustedes y si alguno tenía alguna 

6 duda, pues era importante que hubiese hecho la consulta para haberle contestado 

7 el día de hoy._, _________________________ , _________________________ _ 

8 El Regidor Propietario Carlos Murillo Rodríguez manifiesta, señora Alcaldesa 

9 yo nunca he recibido ese informe, quiero que quede claro. ---------------------------

1 O El Presidente del Concejo Municipal indica, perdón don Carlos fue pasado hace 

11 como mes y medio en el PM, por aquello.------------------------------------

12 La Alcaldesa Municipal indica, si señor Regidor lo pase a todos, bueno yo lo 

13 pase a Secretaría Municipal ya dónde lo hayan mandado ellos ya es competencia, 

14 del Concejo Municipal y Secretaría, no yo lo mandé el 15 de abril, buenas noches, 

15 Presidente Municipal Licenciado Fernando Chavarría Quirós, Secretarias 

16 Municipales, Roberto Acosta Jefe de Prensa, Regidores y Regidoras, Síndicos y 

17 Síndicas que están presentes en esa Sesión Municipal, a los vecinos y vecinas que 

18 nos acompañan en la Sala, en las redes sociales, a los funcionarios municipales 

19 gracias por acompañarme en esta noche, primero agradecer a Dios por la bendición 

20 que él ha dado a esta servidora y a cada uno de ustedes; gracias a los compañeros 

21 y compañeras municipales por su trabajo, sin ustedes no se sería lo que hoy es este 

22 Cantón, así mismo al Concejo Municipal por la colaboración en los proyectos 

23 aprobados, quiero destacar, sobre todo, los logros obtenidos en todo el cantón, lo 

24 bueno que hagamos lo hacemos entre todos, sé también que hay cosas que mejorar 

25 y estamos trabajando en ello, como siempre lo he dicho "Seguiré aportando mi 

26 granito de arena donde Dios me necesite", seguiremos construyendo y haciendo que 

27 las cosas sucedan en este cantón, Dios bendiga a Goicoechea, Irene Campos 

28 Jiménez, Alcaldesa, vamos a empezar entonces con las proyecciones del 2023 

29 Proyecto de monitoreo, fueron cumplido, Parquímetros, cumplidos, Plan Regulador, 

30 ------------------------ -------------------------------- --------
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1 finalizado a espera de las recomendaciones de SETENA y el INVU, Actualización 

2 manual de puestos, está en proceso, estructura del informe, el informe se estructura 

3 en 3 ejes principales que nos permiten ver con claridad todas las gestiones: Eje 

4 Social, Eje Infraestructura, obras y Gestión Ambiental, Eje Financiero Administrativo, 

5 las Gestiones de la Vicealcaldía queremos recordar que son 6 meses del Vicealcalde 

6 Leonardo Chavarría Barrientos, el cual las principales gestiones que tuvo fue a 

7 atenciones a vecinos del Cantón, 15 participaciones en actividades representando a 

8 la Municipalidad, documentos firmados para el Departamento de Recursos 

9 Humanos, acciones de vacaciones firmadas: 211, acciones de personal firmadas: 41 

1 O y acciones Salariales: 31, en octubre 2023, fueron firmadas 45, en noviembre 2023, 

11 65, en diciembre 2023, 54, para un total de cajas chicas 164 firmas y reintegradas, 

12 en el eje social de la Dirección de Desarrollo Humano, Proceso de Becas Municipales 

13 para la Educación, se entregaron un total de 444 recomendaciones de becas para 

14 su respectiva aprobación a la Comisión de Asuntos Sociales del Honorable Concejo 

15 Municipal, es decir, el 95,05% del beneficio logró ser colocado a partir de la 

16 aplicación de los instrumentos de idoneidad diseñados por esta Dirección durante el 

17 periodo 2023, el Proceso de los Estudios de Valoración Económica y Social fueron 

18 en Jefaturas de Hogar, en femenina fue el más avance, el distrito que más solicitud 

19 hizo fue el distrito de lpís, la empleabilidad, este proceso destinado a brindar 

20 servicios como primera atención y registro de personas usuarias y empresas, 

21 elaboración o modificación de currículos, coordinación de ferias de empleo para el 

22 cantón, atención de consultas telefónicas, presencial y digitales, publicación de 

23 vacantes, referencia de candidatos a las empresas según el perfil solicitado y la 

24 conformación de enlaces interinstitucionales con empresas, instituciones entre otros, 

25 durante el año 2023, se han contabilizado en total 206 registros de personas 

26 usuarias, de los cuales 172 corresponden a residentes de Goicoechea y 34 a 

27 residentes de otros cantones; entre ellos: Moravia, Coronado, Tibás, Curridabat, San 

28 José y Oreamuno, en el Año 2023 atención a 209 solicitudes vía correo electrónico, 

29 32 de manera presencial y aproximadamente 25 de forma telefónica, total de 

30 atenciones: 472 atenciones a personas usuarias y empresas, de Enero a diciembre: 
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1 se realizaron 39 publicaciones en la página de Facebook de la Dirección de 

2 Desarrollo Humano de afiches de puestos vacantes de diferentes empresas según 

3 solicitud, 2 ferias de empleo a diferentes empresas, correspondientes al I y 11 

4 semestre, vamos hablar ahora de la Oficina de la Mujer un poquito, el Desarrollo 

5 social y gestión comunitaria, charlas en materia de violencia, género, derechos 

6 humanos de las mujeres en los 7 distritos del cantón, total de mujeres que 

7 participaron 512, participaron en temas de empleo, capacitaciones, ideas 

8 productivas para mujeres empresarias, formalización de la empresa, cursos de 

9 manejo del Word , Excel, etcétera, cursos de Inglés, manejo de las finanzas y servicio 

1 O al cliente, utilización de redes sociales para el marketing, huertas urbanas en 

11 materiales reciclables, técnicas de cultivos avanzadas, y cómo mejorar las ventas en 

12 ferias, mes del Emprendedurismo y Feria de Emprendedoras, la Cooperación al 

13 desarrollo, los convenios que la Oficina de la Mujer hizo con la Universidad de Costa 

14 Rica (UCR), con el Instituto Nacional de Aprendizaje (INA), con la Universidad 

15 Nacional (UNA), Instituto Nacional de las Mujeres (INAMU), PYMES de Costa Rica 

16 y con Credimujer, la Atención psicoterapéutica, Atención psicológica a mujeres del 

17 cantón: Mujeres atendidas de manera individual, 2745, Mujeres atendidas de manera 

18 grupal, 780, para un total: 3525 de mujeres atendidas en el Cantón de Goicoechea, 

19 los proyectos de extensión social se hicieron en Conmemoración 8 de marzo: Día 

20 Nacional e Internacional de la Mujer, Celebración del día de la Madre, 

21 Conmemoración en cine foro del Día Internacional y Nacional de la Eliminación de la 

22 Violencia contra las Mujeres, el Encuentro Nacional de Oficinas de la Mujer, 

23 Conciertos en el Parque Centenario Unidos en el Día de la Prevención de la Violencia 

24 contra las Mujeres, Actividad de cierre de procesos de todas las áreas de OFIM, 

25 Total de personas que participaron: 5228, total de mujeres atendidas en el año 2023 

26 en los diferentes procesos 4948, Total de personas atendidas alcanzadas en 

27 actividades masivas 5228, vamos hablar también un poquito de la oficina de niñez y 

28 adolescencia, charlas de pensiones alimenticias, potenciarte, día de los abuelos, 

29 estimulación cognitiva, prevención del suicidio, campaña se valiente, Ley Penal 

30 Juvenil, líderes fuertes, mentes resilientes, arte terapia, habilidades sociales, 

11 
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1 autocuidado en adolescentes, total de población impactada: 875 personas menores 

2 de edad, cooperación al desarrollo, Convenios con Universidades, los convenios que 

3 hizo la oficina de niñez y adolescencia con habilidades sociales, estimulación 

4 cognitiva, atención psicoterapéutica individual y grupal, aplicación pruebas 

5 neuropsicológicas, potenciarte, Charla Pensiones Alimenticias, Ley Penal Juvenil y 

6 Charlas de Salud, Atención Psicológica, atención individual se atendieron 1933 

7 personas jóvenes, atención grupal 1170, total de atenciones 3103, informes 

8 neuropsicológicos 52, Proyectos de extensión social, la semana de la salud mental, 

9 enséñame tu mascota, auto cuidado en el ejercicio de la crianza, prevención del ASI, 

1 O meditación para mujeres gestantes, cómo fomentar el autoestima de los hijos, 

11 aprendiendo sobre el cerebro de mi hijo, TEA escuela música, sanando mi 

12 maternidad, nuestra piel arcoíris, noviazgo saludable, empecemos bebés, 

13 autoestima y autoconcepto, celebración de fechas importantes, celebración del Día 

14 de la Juventud, celebración del Día de la Niñez, celebración del Día de la Niña, para 

15 un total de población impactada 111 O personas menores de edad, el proyecto de 

16 una navidad para todos, para nadie es un secreto que es uno de los proyectos que 

17 tiene, se ha hecho con mucho cariño y con toda la colaboración y el aporte de todos 

18 los empresarios de este Cantón, funcionarios municipales, asociaciones de 

19 desarrollo, mucha gente se unió a esto, de hecho el día de hoy traslade al Concejo 

20 Municipal el informe de una navidad para todos 2023, para que el señor Presidente 

21 designa a su conveniencia, la Oficina de Diversidad, todos sabemos que tenemos 

22 una Oficina de Diversidad, desarrollo social y gestión comunitaria, talleres de gestión 

23 emocional 742 personas, bazar por los derechos de las personas con discapacidad 

24 457 personas, exposición de arte personas con discapacidad aloüka 32 personas, 

25 cursos de LESCO en inglés 900, asesoría jurídica gratuita 50 personas, eso empezó 

26 en este año también, abordaje integral en la prevención del consumo de sustancias 

27 psicoactivas 30 personas, Cooperación al desarrollo Aliados estratégicos, estos son 

28 los aliados estratégicos que han trabajado con la oficina de diversidad Universidad 

29 Latinoamericana de Ciencia y Tecnología (ULACIT), Red de Hombres por la Igualdad 

30 de Género del Sector Público, CAIPAD-FUNADIS, la cooperación al desarrollo, los 

12 
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1 aliados estratégicos Universidad Nacional de Costa Rica (UNA), Red de Educación 

2 en Derechos Humanos y Dirección Regional San José Norte MEP, atención 

3 psicoterapéutica, acompañamiento psicoterapéutico, 492 personas entre los 16 a los 

4 62 años, los Proyectos de extensión social que tiene esta oficina son marcha de la 

5 diversidad 50 personas, manejo del enojo y la ira en hombre 535 personas, material 

6 audiovisual respecto de derechos humanos 152241 personas, actividad Día del 

7 Padre 185 personas, campaña de donación de sangre 50 personas, muestra cultural 

8 mes afro costarricense 180 personas, charlas sobre derechos humanos en la 

9 ULACIT 280 personas, charla sobre cultura sorda 180 personas, ahora vamos hablar 

1 O de la Oficina de la Persona Adulto Mayor, desarrollo Comunal y Gestión Comunitaria, 

11 atención social-trabajo social se registraron 40 atenciones sociales, estudios 

12 socioeconómicos se recibieron 32 estudios socioeconómicos, Comité de Apoyo del 

13 Programa de Atención Domiciliaria y Comunitaria de Personas Mayores del Cantón 

14 de Goicoechea se asistió a 11 reuniones, Comisión Especial de la Persona Adulta 

15 Mayor se realizaron 20 sesiones, Red Global Ciudades y Comunidades Amigables 

16 con las Personas Adultas Mayores y con Discapacidad se participó los miércoles 

17 desde el 29 de marzo hasta el 1 de diciembre del 2023, actualmente, la Municipalidad 

18 de Goicoechea se encuentra integrada a la red, Instancia Local para el Abordaje 

19 Integral del Comportamiento Suicida Goicoechea reuniones efectivas 5, igual 2 

20 charlas sobre Derechos Humanos, la Cooperación al desarrollo, Supervisaron 2 

21 estudiantes de la carrera de psicología de la Universidad Latina, se realizó 

22 coordinación interinstitucional para abordar cuestiones sociales y necesidades 

23 expresadas por la población, esto con las siguientes instituciones: Instituto Mixto de 

24 Ayuda Social (IMAS), Ministerio de Salud Área Rectora de Salud de Goicoechea, 

25 Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, Instituto Nacional de Aprendizaje mediante 

26 Agencia Nacional de Empleo, Consejo Nacional de la Persona Adulta Mayor, Caja 

27 Costarricense del Seguro Social, cooperación al desarrollo, se mantienen líneas de 

28 acción mediante referencias por el Comité de Apoyo del Programa de Atención 

29 Domiciliaria y Comunitaria de Personas Mayores del Cantón de Goicoechea, a nivel 

30 de Gobierno Local, se realizaron alianzas interdisciplinarias en el Departamento de 

13 
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1 Gestión Ambiental y Zonas verdes, así como con la Oficina de Niñez y Adolescencia, 

2 la Oficina de la Mujer y la Oficina de Diversidad, correspondiente a la atención de las 

3 necesidades de las personas adultas mayores del cantón, atención psicoterapéutica 

4 se brindó un total de 67 consultas efectivas durante este año, de procesos 

5 psicoterapéuticos, ahí pueden ver los proyectos. ------ ---------------------------

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

El Presidente del Concejo Municipal indica, doña Irene se le acabo el tiempo, 

le estoy dando los 3 minutos míos. --- -----------------------------
La Alcaldesa Municipal manifiesta, gracias, por eso voy muy rápido es para ver 

si podemos salir de esto, ahí pueden ver los proyectos de extensión social, la 

reactivación y reforzamiento de la oficina del adulto mayor a partir de enero del 2023 

es un logro de este Gobierno Local, programa Municipal de Música de Goicoechea, 

para el año 2023, se impartieron 8634 lecciones de música a niños, jóvenes, adultos 

13 y adultos mayores, se cuenta con una población activa desde los 5 años hasta los 

14 85 años, a cada uno de ellos se les brindan lecciones de instrumento de manera 

15 individual; con la excepción del Programa Música Dorada donde las lecciones son 

16 grupales, Biblioteca Pública de Goicoechea, en total se realizaron 41 O sesiones este 

17 es desde el Programa Leyendo desde la Cuna, distribuidos en 15 grupos semanales, 

18 con una inscripción de 179 menores, se concretó la realización de un festival 

19 navideño con la participación de más de 350 personas y una graduación en la Casa 

20 del Artista con una asistencia de 200 personas, Informe de acciones, Comité 

21 Municipal de Emergencias, este Comité Municipal de Emergencias la información es 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Tipo 

Caída de árbol 
Caída de muro 
Casa en mal estado 
Colisión con puente 
Deslizamiento 
Desprendimiento de estructura 

Inundación 
Total 

14 

Cantidad de 
Porcentaje 

incidentes 
15 27,3 
1 1,8 
6 10,9 
1 1,8 

11 20,0 
8 14,5 
13 23,6 
55 100,0 
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Cantidad de 
.... u 

Tipo Porcentaje 
incidentes 

944 

Inspección 38 69,1 

Deslizamiento 6 10,9 

Inundación 11 20,0 

Total 55 100,0 

Unidad de Comunicación, Prensa Municipal, Facebook, el principal canal de 

comunicación, a través de un análisis estadístico, cuyos datos brinda Facebook, es 
10 

11 

12 

posible determinar el resultado de cientos de publicaciones que se han realizado del 

17 de enero del 2023 al 8 de febrero del 2024 y son los siguientes: 535.512 usuarios 

alcanzados, 526.830 visitas, 2.966 clics en los enlaces, 78.200 interacciones con el 
13 

contenido, 5.016 seguidores nuevos, 5.179 nuevos me gusta, esta unidad, con el 
14 

15 
apoyo de la administración y del Concejo Municipal, mantuvo el uso de Facebook 

16 
Live como instrumento determinante para informarle a la población sobre los 

proyectos que lleva a cabo la institución (sesiones solemnes ordinarias y 
17 

18 
extraordinarias, incluida gira distrital), según datos de la plataforma Facebook, estos 

19 
son los resultados de la reproducción de todos los videos subidos del 17 de enero 

del 2023 al 8 de febrero del 2024. --------------------------------------
20 

21 

22 

23 

24 

25 

El Presidente del Concejo Municipal señala, doña Irene se le agotó el tiempo, 

Kevin le va a dar 3 minutos de su tiempo. -----------------------------·-----

La Alcaldesa Municipal expresa, muchas gracias, 528.444 minutos reproducidos, 

37.681 reproducciones de video de un minuto, 236.081 reproducciones de video de 

tres segundos, 21.429 interacciones con videos, respecto a la Unidad de 

Comunicación el canal oficial de You Tube, de la Municipalidad de Goicoechea, estas 
26 

27 

28 

son las estadísticas que aporta esta aplicación de Google, del 17 de enero del 2023 

al 8 de febrero del 2024: 8.073 visualizaciones, 82 suscriptores más (el canal tiene 

283 suscriptores), 225, 1 horas de visualización , 96.700 impresiones, 4,2 % tasa de 
29 

30 
clics de las impresiones, duración media de las visualizaciones: 1 :24 minutos, 

15 
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1 bbueno ahí pueden ver también la página web que también tiene este 52.945 de 

2 inicio, 20.064, pagos en línea son 13965 de la plataforma de servicios, 11.349 

3 formularios 10.427 concursos externos, 8297 contáctenos, 7609 solicitud para la no 

4 afectación de impuesto bienes inmuebles, exoneración 6.066 guías telefónicas, 5891 

5 cobro licencias y patentes 4642 mapas de rutas de recolección de residuos no 

6 tradicionales, 3858 rutas de recolección de residuos no tradicionales, 3578 el cantón, 

7 3232 Dirección De Desarrollo Humano, 3089 preguntas frecuentes, 2796 noticias de 

8 la Policía Municipal de Goicoechea que se une para desarticular dos presuntos 

9 grupos narcos en las 85, la Policía Municipal durante el año 2023 se ejecutaron un 

1 O total de 12 planes operativos normales los cuales se distinguieron por su énfasis, ahí 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

pueden ver las fotos, colaboración de institucionales con otros entes policiales ahí 

pueden ver productos estos trabajos se logró una reducción total de los delitos de un 

30.13% específicamente los delitos de robo, hurto, asaltos en todo el cantón.--------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, Don David Tenorio lo está dando 

los 3 minutos.--------------·- --- ª--------------------------------------

Continua la Alcaldesa Municipal, gracias don David, de este informe vendrá la 

Policía Municipal de acuerdo al acuerdo de ustedes Concejo Municipal vendrán a 

darles el informe ya completo, la distribución delictiva según el distrito ahí está este 

19 tenemos Calle Blancos con una disminución de un 11 .83, San Francisco con un 

20 60.94, este Guadalupe con un 15.68, Purral con un 40,31, lpís con un 40.83, Mata 

21 de Plátano con 11.11 , Rancho Redondo igual en asalto Rancho Redondo tuvo seis, 

22 hurtos cinco, robos 4 este en el 2023 tuvo uno, en hurtos tuvo cuatro, en robo O, en 

23 el 22 tuvo 15 ahorita tiene 5 eso es como un ejemplo de la disminución es -1 O y este 

24 para un 66.67 estos datos dejan en evidencia el trabajo realizado según la meta 

25 establecida por la Policía Municipal de Goicoechea, para el segundo semestre del 

26 año 2023 el cual se estableció la reducción de un 3% de los delitos contra la 

27 propiedad la meta se sobrepasó con un porcentaje de sobre meta de 903.33%, datos 

28 de centros de videos de la protección de la Policía Municipal se contabilizaron 2260 

29 incidencias proporcionando una visión integral de la dinámica de seguridad a lo largo 

30 del año, en los meses está ahí enero, febrero ahí están las incidencias para un total 

16 



@ 
Municipalidad de Goicoechea 

Sesión Extraordinaria Nº0S-2024, jueves 25 de abril del 2024. 

38946 
1 general de 2.260, lugares de incidencia, datos del centro de video protección de la 

2 Policía Municipal entonces las incidencias reportadas en el período de enero a 

3 noviembre del 2023 ahí están los gráficos también para que los puedan observar y 

4 ahí hay fotos de allanamientos en el sector de Purra!, el Matadero, la sección de 

5 homicidios allanamiento en el sector de Purra!, precario Los Colochos, sección de 

6 robos de vehículos, allanamiento del sector de Guadalupe Barrio Santa Cecilia 

7 sección de estupefacientes allanamiento del sector de Purral de la policía control de 

8 drogas, delito de venta de drogas, allanamiento en el sector de la calle coordinación 

9 institucionales con otros cuerpos policiales y otras instituciones del estado, ahí 

1 O pueden ver las fotos de los grupos que se presentan ahí a la policía municipal, ahora 

11 aleje la infraestructura a obras y gestión la próxima la Dirección de Ingeniería y 

12 Urbanismo dice ahí que la malla ciclón en zona verde, el Barrio El Hogar distrito de 

13 lpís esos son varios trabajos que se han venido haciendo en conjunto con obras, ahí 

14 ven este Dirección de Ingeniería y Urbanismo igual donde han estado diferentes 

15 trabajos ahí ven también Distrito Rancho Redondo, de la Esmeralda distrito Purra! 

16 varias fotos también si gustan las pasa, si gusta pasa las fotos Robert, la siguiente 

17 la siguiente, okay el control urbano el tipo de trámites este los tramitados y usos de 

18 suelo 1820, denegado 11 8, tipo de trámites permisos de construcción tramitado 108 

19 denegado 5, el APC 191, denegado 5 para un total de 299 y denegado 1 O, la iglesia 

20 infraestructura de obras y gestión también ahí van a ver el que esté los metros de 

21 construcción tramitados atención a inundaciones también ahí van a la asistencia de 

22 sistemas pluviales un 20% construcción del sistema pluvial un 35% inadecuada la 

23 capacidad de sistemas pluviales un 20%, inadecuado el encauzamiento pluvial un 

24 15% y un estrangulamiento fluvial un 10%, sistema de riesgo, gestión de riesgo ahí 

25 pueden ver las fotos de los compañeros también, igual fotos ahí si gusta pasa las 

26 fotos está la hidro vaciadora, los compañeros, son personas de la sección de obras 

27 si gusta pase las fotos, ahí están las intervención de las intersecciones de integración 

28 de parques en Calle Blancos, ensanchamiento de aceras en Guadalupe, esos son 

29 propuestas que hay verdad propuestas de Boulevard también, Dirección de Gestión 

30 Ambiental vamos a ver ahí esa foto la tomamos nosotros en Rancho Redondo muy 

17 
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1 bonita por cierto, el eje de infraestructura de obras y gestión ambiental Dirección De 

2 Gestión Ambiental, Departamento Higiene Y Sanidad Departamento De Parques Y 

3 Zonas Verdes, ahí pueden ver el proceso recolección de residuos ordinarios, 

4 selectivos, accesibles, periódicos, eficientes, los camiones compactadores cantidad 

5 de viajes 2585, toneladas recolectadas 28.921, costos 419.634.166, en aseo de vías 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

los sectores 38, toneladas recolectadas 1628, cantidad de viajes cantidad de viajes. 

El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, Ana Lucía le está dando los tres 

minutos de ella. ------------------------·-----------------------·-----

Continua la Alcaldesa Municipal, cantidad de viajes 439, costó 23.621.742.000, 

los vertederos de residuos clandestinos las toneladas recolectadas 2160 el costo 

31.340.887 resumen general las categorías residuos ordinarios 28921 , aseo de vías 

1628, vertederos clandestinos 2160, residuos no tradicionales 2186 para un total 

recolectado de 34895, ahí viene la página del reciclaje cantonal también ahí le 

14 pueden verla, el departamento de parques y zonas verdes vamos a ver este son 

15 quinientos un mil coma setecientos chapias, Guadalupe 5.1, San Francisco 0,3, 

16 Calle Blancos 3,2, Mata De Plátano 11,6, lpís 12.1, Purral 8.7 en total 40.9 ahí 

17 pueden ver las podas y talas de árboles 271 unidades, la siguiente de este aquí 

18 pueden ver se atendieron 13 incidentes relacionados con caídas de árboles y se 

19 realizaron cinco actividades de raleo cepas de bambú que generaban problemas a 

20 los vecinos de los predios municipales, se realizaron seis limpiezas de cauces de 

21 ríos para la reducción de riesgo de represamiento y así evitar la formación de 

22 cabezas de agua y posibles daños asociados a esto, se atendieron 250 árboles, 45 

23 plantas arbustivas y 100 plantas de vetiver eso fue sembrado en las orillas de los 

24 ríos, vamos a ver taller de huertas urbanas dos actividades, actividades con grupos 

25 voluntarios, cinco actividades en dónde participaron empresas privadas y grupos 

26 organizados de vecinos y scout para un total de 165 personas, se reciclaron 325 

27 árboles de navidad plan de gestión ambiental institucional del Pgai y programa de la 

28 bandera azul institucional inspecciones y reuniones y reuniones compra de 1724 

29 composteras y eso es una foto de memoria de Don Ronald Alvarado, siguiente por 

30 favor ahora vamos por Unidad Técnica Gestión Vial Municipal el presupuesto de la 

18 
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1 ley 8114 y 9329 para el año 2023 era de 703.502.890.31 aportes municipales a la 

2 gestión Vial 1200 millones, ejecución presupuestaria del 2023 el 89%, ejecución 

3 presupuestaria 2022, 87.14, ejecución presupuestaria al 2021 95.89 presupuesto de 

4 la ley de 8114 y 9329 para el año 2023 692.890.657, la Unidad Técnica De Gestión 

5 Vial de las inversiones en proyectos el monto invertido en proyectos del presupuesto 

6 ordinario de la ley 8114 518.395.323.2, el monto total invertido en proyectos del 

7 presupuesto extraordinario la ley 8114 155.806.885.15, monto total invertido en 

8 proyectos municipal 1200 millones, monto total invertido en proyectos para el año 

9 2023 1.874.222,208, porcentaje de ejecución ahí van a ver los que fueron los 

1 O proyectos de perfilado, carpetas asfálticas, demarcación vial este 15 proyectos 

11 ejecutados, 15 para un 100% proyectos de bacheo menor 7 para un para una 

12 ejecución de 100 proyectos de obras en cauce de ríos para una ejecución de un 50 

13 proyectos de control de calidad para este 0,0. -----------------------------------

14 El Presidente del Concejo Municipal indica, don William Báez le está dando los 

15 tres minutos. ---------·----------------------------

16 Continua la Alcaldesa Municipal, presupuesto extraordinario proyectos de 

17 perfilado, carpetas asfáltica y demarcación vial este un 100%, la siguiente proyectos 

18 de asfaltados kilómetros ejecutados en asfalto nuevo 2.6 km de la 8114 y 11.6 de 

19 dinero municipales un total de 14.2181.1 km total de la red vial, la meta establecida 

20 eran 4 km más bachees y menores, construcción de dos puentes peatonales entre 

21 los distritos de Purral y Mata de Plátano reutilización de material obtenido de 

22 procesos de las calles cantonales el perfilado con la conformación de la estructura 

23 de pavimento esto para la recuperación de derechos de vía en el distrito Rancho 

24 Redondo un total de 2 km de camino en calle La Socola, ahí pueden ver el estado 

25 de la red vial cantonal siguiente, ahí también el estado de la red vía cantonal y ahí 

26 está estos son este los datos que da don Sahid Salazar Administrador Financiero, 

27 ahí los pueden ver siguiente, esas son las patentes comerciales en Guadalupe se 

28 otorgaron 194, en San Francisco 28, Calle Blancos 75, Mata de Plátano 43, en Purral 

29 50, Rancho Redondo 1, en Purral 52 para un total de 443 patentes comerciales, 

30 patentes este retiradas este Guadalupe se retiraron 193, en San Francisco 22, en 

19 
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1 Calle Blancos 94, Mata de Plátano 26, lpís 49, Rancho Redondo 5, Purra! 30 para 

2 un total de 419, las licencias de licor igual este cantidad otorgada en Guadalupe 6, 

3 en San Francisco 1, en Calle Blancos 6, Mata De Plátano 3, en lpís 11, Rancho 

4 Redondo una, Purra! 9 para un total de 37, las licencias de licor renovadas en 

5 Guadalupe 12, en San Francisco O, Calle Blancos 2, Mata de Plátano O, lpís 4, 

6 Rancho Redondo O, Purra! 1, para un total de 19, licencias de licores retiradas en 

7 Guadalupe se retiraron tres, en San Francisco 2, en Calle Blancos 4, en Mata de 

8 Plátano 5, en lpís 5, en Rancho Redondo uno, en Purra! 5 y en total retiradas 35, 

9 otros los permisos de licencias de espectáculos públicos otorgadas la cantidad 

1 O otorgada de espectáculos permanentes en Guadalupe fueron tres, en San Francisco, 

11 Calle Blancos dos, Mata de Plátano 1, lpís O, Rancho Redondo 1, en Purra! O para 

12 un total de 8, cantidad otorgada de espectáculos públicos ocasionales en Guadalupe 

13 4, en San Francisco 1, en Calle Blancos 2, en Mata de Plátano 1, en lpís 1, Rancho 

14 Redondo cero, en Purra! uno para un total de 1 O, las licencia de temporada navideña 

15 en el distrito Guadalupe 8, en San Francisco O, Calle Blancos 5, Mata De Plátano 6, 

16 en lpís 2, en Rancho Redondo cero, en Purra! 3, para un total de 24 en el caso de 

17 espectáculos, en infracciones también se realizó un decomiso de licor ya que en el 

18 establecimiento no se contaba con los permisos municipales requeridos el cual fue 

19 trasladado al juzgado contravencional de conformidad con lo establecido en el 

20 artículo 21 de la ley de regulación y comercialización de bebidas con contenido 

21 alcohólico ley 9047 el cual se encuentra en trámite bajo el expediente 23-1003 -

22 01716-FC, Eje y Obras de estructuras de gestión de cobros y licencias a partir del 

23 15 de octubre del 2021 se implementó un nuevo proyecto de cobro judicial atendido 

24 en un 100% por este departamento, al 31 de diciembre del 2022 hemos trasladado 

25 juzgado especializado de cobro del Segundo Circuito judicial de San José 5 cuentas 

26 por concepto de patentes comerciales y licores determinadas como incobrables a 

27 nivel administrativo y una en servicios urbanos monto total de estimación de las 

28 demandas 10.261.090,95, montos recuperados dos millones quinientos cuarenta y 

29 siete mil cero dieciocho coma cero, yo creo que ya la última, Recursos Humanos 

30 vamos 29 servidores municipales participaron de acciones capacitación para un total 
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1 de 1382,5 horas efectivas de capacitación esto es de recursos humanos, 1 O 

2 servidores municipales se encuentran becados por acusar estudios a nivel 

3 universitario como para universitario entre las áreas de estudios se encuentra 

4 ingeniería civil, contaduría pública y administración de empresas con respecto a 

5 nombramientos total de personal interino y ascenso interinos del 2023 77, total de 

6 plazas en concursos resueltas en el 2023 50 porcentaje de puestos nombrados con 

7 relación al personal interino 2023 69%, el eje administrativo también a gestión de 

8 plataformas ahí lo ven, eje administrativo financiero ahí se ve esto es con 

9 parquímetros horas de estacionamientos autorizadas en Guadalupe central 284, en 

1 O San Francisco 178, en Calle Blancos 290 para un total de 752, cobro por 

11 estacionamiento media hora 375, una hora 750, mensual 22500, infracción 7500 

12 monto los métodos de pago de estacionamiento torres de parquímetros inteligentes, 

13 comercio autorizado y el app Yparks de Costa Rica, terminamos, bueno ese sería a 

14 groso modo un resumen de las 600 páginas que se encuentran en el este informe 

15 que creo que ya a partir de ahora quedará subido en la página de la Municipalidad 

16 igual para los compañeros del Concejo Municipal si tienen alguna consulta me la 

17 pueden hacer por correo con mucho gusto y yo estaría el lunes trayéndole las 

18 

19 

20 

21 

respuestas igual las de ahora éste se las estaría pasando antes del lunes por correo 

o el próximo lunes, muchísimas gracias a todos y como dije antes que Dios continúe 

bendiciendo al cantón de Goicoechea buenas noches. ------------------------

Interrumpe el Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez, dos cosas, tres 

22 cosas, decirle a la señora Vicealcaldesa.--------·---- --------------·------

23 El Presidente del Concejo Municipal expresa, Don Carlos, nada más para que lo 

24 apunté, denme un segundo nada más, ahora sí Don Carlos en el uso de la palabra. 

25 El Regidor Propietario Carlos Murillo Rodríguez señala, tres cosas ella no es 

26 vicealcaldesa, actualmente es la Alcaldesa eso tiene que corregirlo ahí, segundo que 

27 nos diga bueno cuanto fueron las inversiones, cuánto fue la cuantía, cuántos millones 

28 y también cuánto fueron los ingresos, egresos por las inversiones y cuánto pudo la 

29 Municipalidad traer recursos libres para poder hacer todas las inversiones esos datos 

30 es importante incorporarlos o que usted los maneje por supuesto que eso lo tiene 
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1 que dar Sahid, el departamento, pero usted dice que lo contestas después o lo 

2 traemos el lunes en la sesión del lunes.--------·-------------------------·--------

3 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, dijo tres cosas ahí dijo 2 nada 

4 más, ah okay listo perdón, perfecto, perdón Don Carlos me acaba de confirmar la 

5 secretaria que el día 26 de Marzo fue enviado a los correos electrónicos de todos 

6 ustedes, para que lo sepan, tiene el recibido la compañera que fue enviado nada 

7 más para que sepa, pero con mucho gusto se lo pueden volver a enviar no hay 

8 ningún problema Don Carlos.--------------------------------------------

9 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez indica, bueno este primero 

1 O porque todo me llama la atención que el señor Alcaldesa presente un informe de su 

11 gestión se supone y diga que cualquier duda la contesta después por correo 

12 electrónico o sea debería saber de cualquier duda que tengamos sobre el informe 

13 debería poder contestarlo hoy porque de ahí se supone que ella preparó el informe 

14 y lo presentó a este Concejo Municipal verdad es solamente un detalle, sobre eso 

15 pero bueno este aquí vimos un informe sobre la gestión de la Municipalidad verdad 

16 al revisar el informe parece que es un compendio de las diferentes direcciones 

17 verdad que hicieron un informe desde su gestión del día a día verdad pero realmente 

18 no es un informe de gestión de la Alcaldía verdad, que son dos cosas diferentes 

19 verdad una cosa es el informe de gestión de la Alcaldía que puede incorporar parte 

20 de la parte día a día pero también el que hizo la Alcaldía aquí en ninguna parte veo 

21 qué hizo la Alcaldía en ninguna parte está, entonces eso por ahí porque por ejemplo 

22 este bueno hay una frase digamos hay dos instrumentos que tienen los Gobiernos 

23 Locales que es el Plan De Gobierno de campaña que se presenta verdad para 

24 cuando se propone, se postula para esos puestos y luego el Programa De Gobierno 

25 establecido en el artículo 17 inciso e del Código Municipal que tiene que presentar 

26 antes de empezar la gestión, entonces cómo evaluó yo sí una gestión fue buena 

27 mala o regular cuando yo sé que es lo que qué se propuso y que cuáles metas que 

28 tenía y cuál fue ese porcentaje de metas este que se cumplieron en este informe no 

29 hay absolutamente nada de eso y como dicen por ahí si no sabes a dónde va 

30 cualquier camino te sirve, si nosotros no sabemos dónde va cualquier cosa es buena 
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1 entonces yo aspiraría y ya una vez también se lo dije al ex alcalde Fello Vargas que 

2 este yo puedo valorar un informe y sigo okay yo me propuse A By C logre A el 100%, 

3 B y C no lo logré, eso es un informe de gestión porque ya le repito esto es un detalle 

4 de lo que hicieron las instancias administrativas que digo yo que para hacer todo 

5 esto ni siquiera se ocupa un Alcalde o una Alcaldesa, porque son las obligaciones 

6 del día a día que tienen que hacer, por ejemplo este no vemos el tema de medio 

7 ambiente que se hizo diferente, qué logramos, que fue lo que propuso el plan de 

8 gobierno y este el programa de gobierno y qué se logró verdad, desechos sólidos 

9 que hicimos o sea este no tenemos ningún plan de reciclaje verdad este bueno 

1 O propusimos un plan de reciclaje lo logramos, no lo logramos, seguimos teniendo 

11 basureros por todos lados, no barremos los caños de muchas partes seguimos con 

12 ese mismo problema, entonces esto es lo que pudo haber hecho el Gobierno 

13 anterior, el tras anterior y todo en conjunto por ejemplo.----------------------------

14 El Presidente del Concejo Municipal indica, doña Lilliam se le terminó el tiempo, 

15 son 3 minutos puede hacer otra segunda intervención sí claro.----------------------------

16 La Regidora Suplente Melissa Valdivia Zúñiga expresa, muy buenas noches 

17 compañeros y compañeras del Concejo Municipal público que nos sigue por las 

18 redes sociales y que se encuentran el día hoy acá si yo me intervención iba muy este 

19 en concordancia con lo que dijo la compañera Lilliam Guerrero, yo me tomé el 

20 detenimiento de poder revisar el informe que nos presentó la señora Alcaldesa Irene 

21 Campos y con todo respeto ese documento que se presentó parece más una 

22 rendición de cuentas cómo lo decía la compañera de las direcciones hacia la 

23 Administración Municipal que un informe de labores detallado con la efectividad de 

24 la gestión y cumplimiento de plan de gobierno trazada por esa Alcaldía y me parece 

25 importante analizar el término de rendición de cuentas que está pues en el artículo 

26 17 inciso g del Código Municipal donde indica en grandes rasgos que consiste en la 

27 obligación a cargo de todo titular de competencias públicas de actuar apegado al 

28 ordenamiento jurídico de ejercer en forma ética, económica, eficaz y eficiente de sus 

29 competencias y de generar y proporcionar la información necesaria y suficiente para 

30 que su actividad sea evaluada, este concepto implica paralelamente la obligación a 
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1 cargo de terceros de evaluar los resultados de dicha gestión tomando en cuenta 

2 tanto el respeto de las disposiciones normativas aplicables como el cumplimiento de 

3 los objetivos y metas previamente establecidos, analizando lo anterior y viendo el 

4 plan de gobierno que se había presentado se había planteado la estrategia 

5 administrativa en los siguientes ejes y lo tengo acá extraído el plan de gobierno 

6 Goicoechea hacia el desarrollo sostenible, un verdadero desarrollo humano, un 

7 gobierno local digital eficiente y abierto, Goicoechea activo hacia un verdadero 

8 desarrollo económico local, Goicoechea seguro un cantón sin temor erradicando la 

9 inseguridad, Goicoechea hacia la paz y la no violencia, Goicoechea con movilidad 

1 O urbana cultura y arte deporte y recreación, en el Eje 1 se pusieron acciones como el 

11 rediseño del sistema de recolección transporte y tratamiento y se puso la creación 

12 de empleo a través de la eliminación de la basura, creación de centros de 

13 recuperación de residuos reciclables, programas de sensibilización y Goicoechea 

14 libre de plástico para el año 2024 cosa que no veo en este digamos el porcentaje de 

15 cumplimiento de esta de este objetivo, en el eje dos se indicaba priorizar en los 

16 centros educativos con mayor exclusión e indicadores sociales más bajos para la 

17 asignación de mayores recursos y acciones institucionales no veo tampoco ningún 

18 este porcentaje de avance referente a este punto que se había detallado en el plan 

19 de gobierno, indicaba también generar incentivos para los comercios del cantón que 

20 empleen a personas con discapacidad y articular con organizaciones que se dedican 

21 a la empleabilidad de las personas con discapacidad para generar capacitaciones y 

22 brindar acompañamiento a los comercios que empleen a este sector, tampoco veo 

23 ningún porcentaje de este de cumplimiento sobre eso, también dentro de las 

24 plantaciones del plan de gobierno indicaba la digitalización de procesos 

25 administrativos y trámites municipales además decía que se iba a adoptar internet 

26 este a diferentes parques del cantón no veo tampoco ningún porcentaje de esta de 

27 este objetivo planteado, también indicaba el cabildo abierto digital verdad que se 

28 proponía pues crear espacios digitales permanentes de participación ciudadana a 

29 través del internet para discutir, proponer y tomar decisiones colectivas en la gestión 

30 municipal tampoco hubo ningún porcentaje.-------- ----------------------------
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1 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez indica, bueno continuando con 

2 el tema también es muy parecido este no tan esquematizado cómo le dijo Melissa 

3 pero este yo hubiera aspirado a ver por ejemplo en el informe dice habla de becas 

4 habla no sé cuántas páginas habla del tema de becas que asumo que fue lo que 

5 pasó este Desarrollo Humano pero no yo hubiera querido ver qué se hizo, qué 

6 acciones hicieron administrativas para que a los estudiantes no les estamos dando 

7 becas en junio, en julio, hasta en noviembre como el año pasado porque las 

8 personas necesitan la beca desde el principio de año pero no yo quisiera más que 

9 ver todo lo que dice sobre por qué las becas verdad este y cuántos y cuántos 

1 O documentos, cuántos oficios escribieron sobre eso, es decir bueno cuáles fueron las 

11 acciones administrativas que se hizo verdad para este que la gente le llegue el dinero 

12 rápido, no hay nada este después, en el área de control de instalaciones municipales 

13 nos quedaron debiendo el inventario de todas porque aquí lo pedimos que dijera 

14 exactamente cuál era la condición de cada una de las áreas y nunca lo tuvimos, que 

15 se hizo en participación ciudadana, dice ejecución presupuestaria de las de las obras 

16 de los distritos tuvimos una pésima ejecución presupuestaria y yo siempre lo dije 

17 aquí este y qué se hizo al respecto para mejorar la ejecución presupuestaria, no lo 

18 veo ahí y lo de contratación administrativa que yo siempre lo dije tampoco hay nada 

19 verdad, el parque algo que era una ilusión tener el renovado el Parque Santiago Jara 

20 hasta la gente del tecnológico estuvo ayudando con el tema pasaron los 4 años no 

21 pasó nada con el parque, o sea son demasiadas cosas que no pasaron, verdad que 

22 no se hizo, qué cambió realmente sentimos en el cantón durante esos 4 años, qué 

23 cambió realmente sentimos, realmente vemos un cantón diferente, vemos un cantón 

24 más seguro, un cantón con mejores áreas comunales realmente con caños más 

25 limpios, con menos basura, no, en aceras, que hicimos en aceras, qué hicimos 

26 cuántos km de aceras hicimos o sea realmente no hicimos mayor cosa, mantuvimos 

27 la municipalidad funcionando cómo ha venido funcionando en administraciones 

28 pasadas eso fue todo lo que hicimos, pero realmente y cuando ustedes dieron el 

29 programa de gobierno realmente qué hicimos, qué hicimos entonces yo hubiese 

30 querido un informe que me diga exactamente qué fue lo diferente que hicimos de 
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1 acuerdo a lo que se le ofreció a la comunidad de Goicoechea cuándo se presentó la 

2 oferta. ---------------------------------------------------------------------------------

3 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo expresa, yo nada más me voy 

4 a referir que nos quedan debiendo a pesar de que aquí impulsamos varios regidores 

5 desde un inicio con varias mociones y de hecho en su momento tenían este se dijo 

6 mucho se habló mucho se fueron los 4 años y no se le cumplió al Departamento de 

7 Secretaría de este Concejo Municipal con la oficina que se merecen para que tengan 

8 todo el espacio porque para nadie es un secreto que el espacio que ellas tienen es 

9 muy reducido y como siempre lo he dicho por ahí pasan todos los documentos de 

1 O este cantón y quedan debiendo también verdad y no es culpa de este Concejo 

11 Municipal porque ahí están las mociones, los acuerdos y nunca se hizo nada, de 

12 hecho por ahí el Alcalde anterior Don Fello me dijo que ya tenían el diseño que muy 

13 bonito y nada de nada del Departamento De Secretaría Municipal. ------· 

14 La Regidora Suplente Melissa Valdivia Zúñiga manifiesta, muchas gracias señor 

15 Presidente nada más para concluir el análisis que pude realizar del informe, en la 

16 parte de Seguridad Ciudadana se planteaba la actualización de un plan para poder 

17 contar con una estrategia política de seguridad cosa que a hoy no ha sido así verdad 

18 y aquí decía en el plan de gobierno de evaluación del plan de convivencia y 

19 Seguridad Ciudadana del cantón de Goicoechea, en resumen el trabajo en la 

20 administración tuvo que haberse basado en los ejes desplegados del plan de 

21 presentó a la ciudadanía y en la medida de lo posible pues ejecutar las acciones 

22 para el cumplimiento de las metas planteadas pero lo que hemos visto después de 

23 4 años es una fotografía completamente igual a como encontramos esta 

24 municipalidad que fue algo que Doña Lilliam dijo verdad la mantuvimos en 

25 funcionamiento pero no hemos visto cosas nuevas, realmente no se ve recursos para 

26 la parte ambiental más de una vez así lo van este externado varios compañeros del 

27 Concejo, cero promoción al comercio en la parte de empleabilidad a personas con 

28 discapacidad que se había planteado también esté en el plan de gobierno en 

29 conclusión en a nivel personal el detallar un documento este que dice por sí solas 

30 las funciones que ya por si tienen los departamentos asignados no es un informe de 
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labores adicionalmente pues me hubiera gustado también este visualizar la eficiencia 

en la ejecución presupuestaria que ya la compañera Lilliam también lo había 

mencionado, gracias y buenas noches.----------·-------------------------------

La Regidora Suplente Nicole Mesén Sojo expresa, gracias tal vez para responder 

a lo que Meli decía del plan de gobierno, el plan de gobierno en el eje de 

discapacidad quien lo redactó fui yo y hace unos días cuando estaba preparando la 

7 documentación para hacer mi informe de labores analizando el plan de gobierno 

8 porque efectivamente a veces los planes de gobierno se nos olvida cuando ya 

9 quedamos electos verdad es un simple papel que presentamos y cuando ya 

1 O quedamos electos se nos olvidan, pero en lo personal a mí nunca se me olvidó 

11 porque yo lo redacte y de los 1 O compromisos que adquirimos en Liberación Nacional 

12 cuatro se cumplieron y adivinen quién los cumplió, fui yo verdad a través de los 

13 proyectos que presente y a través de la incidencia que tuve que hacer verdad 

14 muchas veces acá y que está en actas y entonces a uno le queda ese sin sabor 

15 verdad de la parte de la Administración Municipal porque efectivamente a la 

16 población con discapacidad se le queda debiendo mucho y siempre yo lo voy a decir 

17 independientemente de que sea mi partido el que gobierne yo no puedo tapar el sol 

18 con un dedo y al menos en lo personal yo tengo que decirlo a la población con 

19 discapacidad se le queda debiendo muchísimo porque al menos en la toma de 

20 acuerdos eso y yo siempre se los voy a agradecer a los compañeros y compañeras 

21 esos sí se generaron se generaron los acuerdos pertinentes para destinar partidos 

22 presupuestarios para generar reglamentos para generar planes de intervención pero 

23 en la parte de ejecución es donde se queda debiendo a la población con 

24 discapacidad y eso es importante señalar, yo tengo la duda ahí yo desconozco tal 

25 vez el Asesor Legal me lo puede aclarar hay unas directrices de la Contraloría que 

26 de hecho Recursos Humanos nos envía un oficio diciendo que nosotros tenemos 

27 que hacer el informe conforme a esas directrices y en las directrices habla de todas 

28 las personas electas popularmente verdad y habla de ciertos parámetros que debe 

29 de seguir cómo qué acciones se generaron para control interno etcétera, yo en el 

30 informe de labores que yo también lo revisé yo no vi nada de eso verdad sobre qué 
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1 acciones se generaron para control interno, yo no sé si eso tiene actrices también 

2 aplican para la Alcaldía por eso quisiera tal vez que el Asesor Legal me lo aclare 

3 pero también me hubiese gustado ver en el informe que queda pendiente por 

4 ejemplo, que no se ha ejecutado o en qué porcentaje de ejecución se encuentran las 

5 obras verdad yo creo que eso hace falta también para un ejercicio de autoevaluación 

6 y también para transmitirles la información a las comunidades yo creo que eso sí 

7 hizo falta y al menos en lo personal sí me queda ese ese sin sabor, sin embargo 

8 también reconozco ya para finalizar si reconozco que se hicieron cosas, yo no voy ¿ 

9 hacer mezquina en decir que no se hizo nada sí se hicieron cosas y al menos a Don 

1 O Rafael yo le reconozco que en ciertos proyectos él me apoyó pero si también 

11 tenemos que reconocer que hizo falta.-----------------------------·--------·---

12 El Regidor Propietario Carlos Calderón Zúñiga expresa, bueno yo tal vez hacer 

13 como un balance de digamos de dos cosas yo creo que enfrentamos un período 

14 complejo en términos de que apenas iniciamos estábamos en medio de una 

15 pandemia yo creo que eso de entrada digamos marca alguna suerte de experimento 

16 digamos a las autoridades tanto nosotros cómo la alcaldía no, pero por un tiempo yo 

17 creo que el Concejo, este Concejo particularmente me parece que fue un Concejo 

18 que en una amplia mayoría de momentos apoyó lo que la administración propuso es 

19 decir aquí hemos tenido 200 diferencias tal vez en toda esta en toda esta gestión 

20 pero posiblemente en 1000 cosas si nos hemos puesto de acuerdo y yo creo que 

21 eso es un balance importante porque yo, a mí siempre me ha parecido muy 

22 interesante como aquí en los últimos años los compañeros dicen ah es que esa era 

23 la administración de tal y es que ahora tal y el otro verdad, bueno llevamos 18 años 

24 de administraciones seguidas de Liberación Nacional, esa es la realidad sea quien 

25 sea el alcalde o no, son 18 años de gestión y por eso uno dice bueno cuál es la foto 

26 de hace 18 años y la que tenemos el día de hoy yo debo de decir que hay proyectos 

27 que se pusieron sobre la mesa en este Concejo Municipal que no se cumplieron y 

28 que hay acuerdos incumplidos inclusive relacionados en temas como la justicia 

29 restaurativa, como la Casa de Justicia, como los hoteles de abejas porque nos 

30 declaramos como un cantón amigo de las abejas pero también la Alcaldía rechaza 
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1 la posibilidad de poner los hoteles de abejas cuando hay otro un montón de cantones 

2 y se ha venido gestionando eso y bueno ni más decir el desastre con el tema del 

3 reciclaje que es evidente que eso es un tema no logrado en lo absoluto, pero yo 

4 coincido con Nicole que obviamente hubieron momentos buenos y malos cosas 

5 buenas y malas pero creo que uno tiene que ser también humilde digamos con el 

6 tema del balance en ese sentido de reconocer que si esto se hubiera hecho con más 

7 el plan de trabajo posiblemente el cumplimiento sería bastante alto y yo creo que el 

8 caballo de batalla y lo dije en esta Administración sin duda alguna en el momento de 

9 su cierre es no tener una estrategia real para mejorar la ejecución presupuestaria, la 

1 O no ejecución presupuestaria impacta directamente las comunidades, impacta todos 

11 los proyectos loables e importantes que todos los compañeros síndicos y sindicas 

12 sin distingo de cuál partido sean y con sus concejales de distrito también eh 

13 impulsaron eh le dieron contenido y demás todo eso es muy bonito en el papel pero 

14 si no se ejecuta pues estamos en problemas y creo que como les digo esto ha sido 

15 un problema que tiene la Municipalidad años de estar arrastrando y yo sin duda 

16 alguna bueno y un proyecto cómo lo mencioné el lunes que me parece que a las 

17 puertas de cerrar en los últimos meses definitivamente se ha debilitado y es el 

18 proyecto de la marching band y reconocer también la gestión cultural importante que 

19 se ha hecho para crear en esta Municipalidad una oficina del adulto mayor que fue 

20 impulsado por este Concejo, una oficina de Gestión Cultural entre otras cosas que 

21 me parece que son importantes de reconocer y fruto de la ayuda que este Concejo 

22 Municipal ha tenido con la Administración actual.--------------------------· 

23 El Asesor Legal indica, si muchas gracias señor presidente muy buenas noches 

24 a todos los presentes, la referencia que sea la Regidora Nicole tiene que ver con los 

25 deberes que tienen los jerarcas y los titulares subordinados conforme al artículo 12 

26 de la ley de control interno que dentro de esas funciones se establece el deber de 

27 presentar un informe de final de gestión y realizar la entrega formal del ente o el 

28 órgano a su sucesor de acuerdo con las directrices que dicte la Contraloría General 

29 de la República, entonces en este tema es cuando se ha dado un cambio en algún 

30 titular subordinado o algún jerarca alguien que tiene posibilidades de decisión y va a 
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entrar un sucesor que tiene que darle continuidad al ente debe presentarse entonces 

un informe en esta materia a nivel de control interno para darle seguimiento a todos 

los, todo el avance que ha tenido la Municipalidad a nivel de control y también qué 

4 queda pendiente, no solo la municipalidades en todos los órganos de la 

5 administración pública y las directrices sí fueron dictadas en el año 2005 donde se 

6 establece cómo se debe presentar ese informe, pero ese informe es específicamente 

7 para entregar el órgano a su sucesor esos son los elementos que tiene la Ley De 

8 Control Interno en ese tal y como lo indicaba la Regidora Nicole Mesén. ---------------

9 El Presidente del Concejo Municipal expresa, perfecto al no haber más al ser las 

1 O 9: 18 damos por, dice que se tiene que votar, estimado me puede colaborar esa 

11 información que dice la compañera Lilliam. ----------------------

12 El Asesor Legal expresa, sí vamos a ver es el inciso g del artículo 17 si este es 

13 el informe de rendición de cuentas de los vecinos que es que se presenta ante el 

14 

15 

16 

17 

18 

Concejo Municipal es para ser discutido y aprobado, la aprobación ya eso se ha 

discutido también a nivel de sección tercera y demás es un acto político 

específicamente nada más de determinar si hay una aprobación por parte del 

Concejo Municipal o no.---------------·-----------------------------------

El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la dispensa de 

19 trámite de comisión de la Rendición de Cuentas de la señora Irene Campos 

20 Jiménez, Alcaldesa Municipal, avalado por el Regidor Propietario Fernando 

21 Chavarría Quirós, la cual por unanimidad se aprueba. ----------------------------------

22 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la aprobación de la 

23 Rendición de Cuentas de la señora Irene Campos Jiménez, Alcaldesa 

24 Municipal, la cual por mayoría de votos se aprueba.-------------------------------------

25 VOTOS EN CONTRA-----------------------------------------------------------------------------

26 REG. PROP. LILLIAM GUERRERO VÁSQUEZ------------------------------------------

27 REG. PROP. CARLOS CALDERÓN ZÚÑIGA --------------------------------------------

28 REG. PROP. LORENA MIRANDA CARBALLO------------------------------------------

29 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza de la 

30 aprobación de la Rendición de Cuentas de la señora Irene Campos Jiménez, 
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1 ------------- ·--------- -------------------- --------------------------
2 Alcaldesa Municipal, la cual por mayoría de votos se aprueba, como se detalla 

3 t
. . , 

a con In ua c Ion : -----------------------------------------------------------------------------------------

4 ACUERDO Nº 1 ---------------------------------------------------------------------

5 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda: -----------------------------------------------------

6 Aprobar informe de rendición de cuentas período 2023 de la Alcaldía Municipal, en acato a 

7 lo dispuesto en el artículo 17° inciso g) del Código Municipal." ACUERDO EN FIRME. 

8 COMUNIQUES E.---·--- ------------------------------------------------------------------------------

9 VOTOS EN CONTRA -------------------------------------------------------------------

1 O REG. PROP. LILLIAM GUERRERO VÁSQUEZ -----------------------------------------------

11 REG. PROP. CARLOS CALDERÓN ZÚÑIGA--------------------------------------------------

12 REG. PROP. LORENA MIRANDA CARBALLO --------------------------------------------

1 3 ARTÍCULO l l.l 11 - - --------------------------------------------------------------------------------

14 ALTERACIÓN SEÑORA GRACE QUESADA----------------------·------

15 El Presidente del Concejo Municipal expresa, vamos a continuar con la 

16 audiencia solicitada la señora Grace Quesada, doña Grace puede acercarse al 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

micrófono, sería el nombre completo, número de cédula y la razón por la cual nos 

está visitando cuenta con 15 minutos para hacer la exposición.-----·---------------

Se atiende a la señora Grace Quesada quien expresa, buenas noches mi 

nombre es Grace Quesada cédula 2372251, eh bueno mi presencia aquí y la de mis 

compañeros es que venimos a ver si ustedes nos pueden escuchar con respecto a 

la cancha de que se está haciendo, el proyecto que se está haciendo en El Nazareno 

nosotros ya hemos este conversado allá las personas en la comunidad y estuvimos 

recogiendo firmas también que venimos más de 160 firmas que traemos acá porque 

nosotros no estamos de acuerdo que se nos cambiará el proyecto, el proyecto inicial 

estaba para la cancha y la pista de atletismo este en vista que empezaron hacer las 

modificaciones que es lo que no estamos de acuerdo porque en esas modificaciones 

se nos dice que al no dar las medidas para la pista de atletismo se va a hacer una, 

se va a construir una cancha de fútbol 7, nosotros tenemos cuatro equipos formados 

que hace tiempo se están compitiendo fuera del cantón tenemos un equipo de 
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1 Tercera División que necesitan de unas medidas mínimas este establecidas por la 

2 federación de fútbol, eh tenemos dos equipos amateur masculinos este que están 

3 en competición y una de sub 17 que ellos están en LINAFA nosotros tenemos 

4 muchos años de estar esperando este proyecto lo que pasa es que nosotros no nos 

5 dimos cuenta de la persona que presentó el proyecto, nunca se nos tomó en cuenta, 

6 eh también la asociación está con un poco de división con la, un poco no suficiente 

7 división con respecto a la comunidad es una asociación que nunca nos comunica 

8 nada, no sabemos qué hacen, qué dejan de hacer este cuando se presentó este 

9 proyecto cuando ya vimos tractores trabajando y cosas así fue cuando decimos qué 

1 O es lo que estaban haciendo qué dicha nos están arreglando la cancha porque eso 

11 es lo que nos decían llegábamos a preguntarle a la gente que estaban trabajando eh 

12 no es que vamos a arreglar la cancha y claro nosotros contentos cuando ya vimos 

13 que nos fuimos dando cuenta preguntando por aquí y por allá de que nos estaban o 

14 sea que van a construir la pista y a la hora de hacer esa modificación que creo que 

15 o por ahí me di cuenta de que no estaba aprobado esa modificación para hacer la 

16 cancha de fútbol 7, entonces es donde también estamos en desacuerdo, cómo es 

17 que un proyecto que no está aprobado aun así se esté trabajando, eh por acá este 

18 anda un video y hay fotografías de donde se ve que se está trabajando aun cuando 

19 el Concejo Municipal no aprobó por falta de suficientes votos, entonces es lo que no 

20 entendemos, eh la preocupación es que sí ya ese, eso se continúa nos van a dejar 

21 sin cancha de fútbol y realmente nuestra prioridad es esa cancha de fútbol 11 ya 

22 tenemos un planche pequeño si fuera el caso a nosotros no nos sirve una cancha de 

23 fútbol 7 y hay suficiente terreno para respetar esas medidas y está bien muy bonito 

24 la cancha de la pista de atletismo porque también es necesaria pero para nosotros 

25 puede ser una pista aunque no están con las medidas reglamentarias porque pueden 

26 ser este para se le dará muy buen uso eh cuando esté se construya pero ya para en 

27 forma recreativa lógico aquí no va a venir un torneo nacional de la Federación de 

28 atletismo porque si no lo llevan a la fase menos la van a llevar a un lugar tan inseguro 

29 cómo es el Nazareno, este, nosotros queremos cambiar la cara del Nazareno, 

30 cambiar por deporte por tanta de la delincuencia que tenemos pero todavía con esta 
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situación se nos va a complicar más si ya nosotros tenemos que salir a hacer deporte 

fuera de nuestra comunidad de hecho fuera de nuestro cantón es más complicado 

3 teniendo nosotros ahí una cancha que perfectamente le podemos sacar provecho y 

4 este las personas propiamente de la comunidad pueden utilizarla lo otro es eh que 

5 una vez que se construya este proyecto lo que le pedimos también al Concejo 

6 Municipal es que nos dé la administración de dicho de dicho proyecto no que sea 

7 este personas externas a nuestra comunidad que administren ese ese proyecto, la 

8 otra preocupación es que se está haciendo un relleno en un hueco ahí que había 

9 que se tiraba mucha basura y perfecto este se está rellenando eh porque según lo 

1 O que nos dijeron porque eso es lo que nos dicen verdad de que se iba a hacer un 

11 skatepark ahí entonces claro nosotros contentísimos porque hace mucho tiempo 

12 queríamos un proyecto como ese, el problema ahora es que sí eso no se le pone el 

13 asfalto o el concreto para hacer las rampas para las bicicletas y patinetas este eso 

14 puede provocar un problema muy serio con las lluvias que ya están próximas o sea 

15 ya están verdad, entonces eso va a unir con el planche y las casas que están cerca 

16 del planche, sí en invierno esa carretera que está frente al planche se inunda verdad 

17 ahora sí toda esa tierra es lavada por las lluvias va a provocar este inundaciones y 

18 también peligran las casas que están a los alrededores entonces la preocupación de 

19 nosotros es eso que sí solo queda relleno con tierra es peligroso, entonces que por 

20 lo menos se termine el skatepark también verdad que le puedan hacer las rampas y 

21 lo otro es con respecto al camerino, eh los camerinos que ustedes este 

22 dichosamente nos fueron a arreglar porque estaban invadidos por este señor bueno 

23 se le llamamos Don Luis 66 no conozco el apellido del señor ese estaba alquilado o 

24 no sé qué por unos habitantes ahí dentro del camerino cuando la municipalidad junto 

25 con el comité cantonal lograron rescatar dicho camerino estuvieron arreglándolo, el 

26 problema es que falta un servicio sanitario verdad porque hay dos, eh no tiene agua 

27 potable, no tiene electricidad y la del drenaje de las aguas negras no está conectado 

28 tampoco, o sea que si se termina la plaza y se termina el proyecto también habrá 

29 que meterle ahí al asunto del camerino porque ya y así como está no se pueden 

30 utilizar verdad menos sin agua usar un servicio y sin agua potable pues es un poquito 
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1 complicado, entonces nosotros venimos a proponerles yo sé que ya no es tiempo 

2 que ya ustedes están terminando que ya ustedes se van pero sí es preocupante y lo 

3 que nosotros le pedimos encarecidamente es que nos mantengan la cancha de fútbol 

4 

5 

6 

11 cómo se está establecido, muchas gracias. -------------------·----·--

Cuestión de orden -------------------·-----------------------------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, compañeros este yo sé que 

7 quieren hablar, el asunto es el siguiente me están informando que la Ministra se tiene 

8 que retirar antes de las 8, entonces podríamos alterarlo escucharla a ella y 

9 posteriormente retomar el tema porque también urge y digamos del Doña Lorena no 

1 O lo tenía medido verdad con respecto a eso ni los vecinos tampoco pero es importante 

11 escuchar el tema del de en vista del plan regulador y todo, entonces le solicito que 

12 demos una pausa para escuchar a la Ministra y posteriormente retomar el tema está 

13 pidiendo la palabra Nicole, Ana Lucía y Lorena Miranda con respecto a esta 

14 audiencia o usted está pidiendo la palabra con respecto a la audiencia, está 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

pidiendo la palabra con respecto a la audiencia, nada más para que queden 

anotadas y posteriormente a eso vamos a someter, Don Carlos Murillo. ----------------

El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez expresa, yo lo que quería 

pedirle que la señora creo que hizo ya toda su solicitud su petición de todas maneras 

nosotros podemos escuchar algunos argumentos de algunos regidores que están 

enterados del asunto que lo podemos hacer después ella puede, porque me imagino 

que ese documento usted lo va a pasar a alguna comisión porque no se puede 

resolver de acuerdo al reglamento.---------------------------------------

EI Presidente del Concejo Municipal manifiesta, sí entonces hagamos eso 

compañeros vamos a someter a votación la alteración para meter la audiencia de la 

Ministra y que me parece sumamente importante y luego retomamos el tema de eso 

si lo tienen a bien en votación.-------------------------------------

EI Presidente del Concejo Municipal somete a votación alterar el orden del día 

para atender en audiencia a la Ministra Ángela Mata Montero y posteriormente 

continuar con la audiencia de la señora Grace Quesada, la cual por unanimidad se 

30 aprueba. ---------------------·-------------------------------------------------
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1 Continua el Presidente del Concejo Municipal, vamos a continuar con la 

2 audiencia que teníamos de Grace Quesada en el uso de la palabra primero Nicole 

3 posteriormente Ana Lucía, posteriormente Lorena Miranda, Doña Grace para 

4 indicarle que no era así como se hizo ahorita sino que vas a escuchar todas las 

5 dudas, preguntas y aportes que le haga a los compañeros y al final haces una 

6 recopilación en 7 minutos estamos nada más para que los escuches y no intervengas 

7 de una vez y no al final como les indicaba Nicole en el uso de la palabra.----

8 La Regidora Suplente Nicole Mesén Sajo expresa, sí gracias buenas noches a 

9 todos y todas bienvenidos y bienvenidas casualmente doña Grace y vecinos el día 

1 O de ayer yo envié un correo a la Alcaldesa Municipal que con todo gusto les puedo 

11 remitir copia y de hecho le copié Auditoría haciendo la consulta que bajó a qué 

12 acuerdo o autorización se está realizando los trabajos en la cancha en vista de lo 

13 que usted misma expuso que las modificaciones de la misma no fueron aprobadas 

14 por el Concejo Municipal si bien ya yo me voy del Concejo Municipal ahora el lunes 

15 ya queda en copia y la auditoría pueda darle seguimiento al tema y bueno esperando 

16 a ver si no sé si la alcaldesa irá a intervenir pero tal vez ella pueda no solo 

17 responderme a mi verdad sí no responderles a ustedes la duda porque efectivamente 

18 a mí también me preocupo cuando vi las fotografías verdad porque se ve en ellas 

19 que se está tocando las dimensiones de la cancha de zacate y ahí fue donde 

20 inmediatamente le remití la consulta por el correo institucional, muchas gracias.-----

21 La Sindica Propietaria Ana Lucía Mora Elizondo expresa, voy a hacer un 

22 poquito breve este como dice Nicole ya gracias a Dios ya vamos de salida haciendo 

23 un buen trabajo, el trabajo que se hizo en El Nazareno es un trabajo de impacto es 

24 algo que muchos no daban un cinco por ese proyecto ni muchos este creían en que 

25 en El Nazareno tenían la ilusión de sacar El Nazareno adelante este sin embargo el 

26 Concejo de Distrito se dio a la tarea de este de creer que El Nazareno podía salir 

27 adelante, que El Nazareno esas casitas pueden tener un poquito más valor donde 

28 estaban menospreciado por muchos síndicos y sindicatos que han pasado por este 

29 Concejo Municipal, sí se tomó en cuenta, sí se tomó en cuenta este yo estoy 

30 hablando Doña Lore na. ----------------------·-- ----------------------- - ------------
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Interviene el Presidente del Concejo Municipal, doña Lorena, yo escuché lo que 

dijo por favor respeto.-----------------------·---------------·-----

Continua la Sindica Propietaria Ana Lucía Mora Elizondo, más respeto usted 

no hizo nada en El Nazareno, disculpe, este resulta que esté el Concejo de Distrito 

5 se dio la tarea de creer en que se podía hacer algo bonito en El Nazareno donde 

6 nadie daba un cinco por el Nazareno, sí se tomó en cuenta a la gente que Doña 

7 Grace no estuviera bueno no tenía el placer de conocerla así en persona pero sí 

8 habíamos hablado por teléfono nunca llegó a ver cuándo nosotros íbamos a ver los 

9 avances del proyecto, nunca la he visto sin embargo se tomó en cuenta la 

1 O asociación, el comité de deportes que en este momento nadie tenían administración 

11 ese lugar, el comité de deportes fue el que llenó el formulario y nos presentó el 

12 proyecto y fue aprobado por el Concejo de Distrito gracias a Dios desde eso éste se 

13 ha ido viendo El Nazareno diferente, las medidas dice que ya me comuniqué con 

14 Don Leo y me dice Don Leo que esté efectivamente si la cancha daba el óvalo 

15 completo no, se tenía que reducir un poquito la cancha a fútbol 7 y este el comité de 

16 deporte fue el avaló, el comité de deportes de aquí de la cantonal fue el que avaló, 

17 ah bueno se quedaba la cancha sin terminar la plazas completamente sin terminar 

18 no se podía allanar ni se podía sembrar el zacate ni nada porque la plata no da, sin 

19 embargo el comité de deportes eh avanzó. -------------·------------------·----

20 La Regidora Propietaria Lorena Miranda Carballo expresa, por alusión me veo 

21 una obligación primero aclararle a la señora Ana Lucía Mora que cuando nosotros 

22 iniciamos funciones en el 2016 el presupuesto inicial era de 78 millones ahora 

23 actualmente los Concejos de Distrito recibieron casi 200 millones y ahí están los 

24 proyectos Doña Grace le voy a entregar a usted los proyectos que se dejaron en El 

25 Nazareno ahí están las rampas, parrillas la acera que está ahí a un costado de la 

26 plaza donde pasan los chiquitos a la Roberto Cantillano porque eso antes era un 

27 charra! y ahí los chiquitos cuando venían o llegaban en tiempo de invierno llegaban 

28 estilando a la casa o a la escuela, entonces eso es mentiras, ahí están los proyectos 

29 y los proyectos no mienten fueron aprobados por el Concejo, cuando usted me llamo 

30 yo sí le aclaré quiero que queden actas que el Concejo Municipal no es culpable 
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1 nosotros no nos corresponde la parte técnica verdad de los proyectos los Concejos 

2 de Distrito dejan los proyectos igual que la Administración y para eso aquí hay 

3 profesionales en cada departamento que hacen todo lo que es la parte técnica y los 

4 diseños etcétera, etcétera y se le deja el presupuesto que supuestamente alcanza 

5 para eso verdad eso lo quiero aclarar porque nosotros votamos los presupuestos y 

6 la modificación yo no la voté porque habían dos inconsistencias y bueno la 

7 compañera Lilliam lo dijo bien claro verdad primera era que para modificar un 

8 proyecto tiene que haber algo de peso y lo vimos que no había no había nada de 

9 peso, cinco regiones que votamos en contra y también este no lo voté porque aquí 

1 O se dijo que fue participativo, hicimos varias llamadas a dos concejales compañero 

11 Carlos Calderón al concejal de ellos a Sixto y yo a mi compañero que ahora es el 

12 actual Síndico si Dios quiere, Steven y ellos no fueron convocados entonces por eso 

13 yo no lo voté y quiero aclarar eso verdad este ahí le vamos a dar seguimiento y 

14 bueno vamos a ver este como Nicole lo dijo verdad vamos a ver qué contesta la 

15 Administración al respecto y sí entiendo verdad que el proyecto ahí va a quedar como 

16 a medias verdad eso si lo entiendo porque por ahí escuché eso ahora antes de entrar 

17 al Concejo y ya eso no es culpa del Concejo Municipal verdad eso es todo y 

18 bienvenidos y bueno y un gusto y es bueno que también los vecinos de cada distrito 

19 se manifiesten verdad cuando no les parece porque como yo siempre lo he dicho 

20 aquí y a muchos no les gusta nosotros pagamos impuestos para que nos den obras 

21 de calidad y nos den los servicios de las tasas que se pagan los impuestos.----------

22 La Regidora Propietaria Lilliam Guerrero Vásquez manifiesta, sí buenas noches 

23 este yo quisiera que la señora Alcaldesa nos explique, exactamente qué es lo que 

24 está pasando con esa obra aquí no estamos discutiendo sí este si El Nazareno 

25 merece o no merece una obra que se le inviertan recursos, por supuesto que como 

26 cualquier otra comunidad este cantón que paga impuestos merece que las cosas se 

27 hagan y que se hagan bien y que los vecinos queden satisfechos siento que la 

28 discusión aquí no es esa, la discusión no la discusión es que hubo un proyecto 

29 verdad que era hacer una pista atlética y unas otras obras ahí en Nazareno este a 

30 este Concejo Municipal vino como 15 días antes de que se venciera el plazo de 
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1 ejecución del contrato una solicitud para hacer una modificación de las condiciones 

2 contractuales, este la norma dice que usted puede hacer una modificación cuando 

3 hay algo sobreviviente verdad que usted no pudo prever antes de realizar el contrato 

4 el contrato verdad y aquí no venía no pasó nada, o sea no hubo un derrumbe, no 

5 hubo, el terreno no se encogió por obra de la naturaleza o por obra de magia una 

6 cosa así el terreno es el mismo cuando se estableció el proyecto eran las medidas 

7 eran las mismas, las condiciones eran las mismas, entonces no era justificación lo 

8 que decía la alcaldía la nota que pasó la Alcaldía y la Dirección de Urbanismo y de 

9 Ingeniería este para modificar entonces este Concejo Municipal que fue el que 

1 O aprobó esta contratación no aprobó ninguna modificación, entonces la obra se tiene 

11 que ejecutar y debería estar ya entregada porque el plazo era en abril como a finales 

12 de abril, o sea no me acuerdo exactamente pero empezó en enero y creo que era en 

13 abril que se entregaba este no modificó, este no aprobó modificación entonces esa 

14 obra se tiene que ejecutar tal y como se hizo el contrato verdad entonces yo no 

15 entiendo por qué ahora están disminuyendo la cancha sí eso estaba desde el 

16 principio entiendo que no, entonces ya le digo el contrato está firmado y se tiene 

17 que ejecutar exactamente igual como está entonces yo quisiera que la señora 

18 Alcaldesa nos conteste qué pasó qué es lo que se está haciendo ahí si se está 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

modificando fuera lo que dice el contrato o no y qué es lo que está pasando porque 

nosotros realmente desconocemos qué es lo que está pasando exactamente y la 

señora Alcaldesa cómo este cabeza de la Administración pues ella es la que debería 

darnos la información.-----------------·-------·-----------

La Sindica Propietaria Ana Lucía Mora Elizondo una sola palabra, gracias señor 

Presidente no para continuar sí se tomó y en parecer asociación, como no había 

Administración lo tomó el caso lo tomó el comité de deportes la cancha, el 

presupuesto fueron 100 millones no fue poquito, fue bastante desde la gradería el 

proyecto viene desde la Roberto Cantillano canalizando las aguas y no alcanzaba 

entonces me contó, me dijo Leo que el Comité de Deportes fue el que dijo que se 

dejara siempre con las medidas para que la cancha quede en su totalidad lista ya 

para uso y si se usaba sí se dejaba como con otras medidas pues no iba a alcanzar 
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1 e iba a quedar la cancha en tierra, entonces eso es lo que el proyecto pues yo le voy 

2 a hacer muy honesta a mí me encanta es un proyecto precioso y este esperemos en 

3 Dios a ver qué es lo que decide ahora el Concejo y la Municipalidad que con lo que 

4 es este este caso ya salgo el lunes y este también Fernando quería aclarar algo yo 

5 tengo las actas firmadas por los Síndicos que fueron, que sí se convocó, con los 

6 Concejales, tengo actas firmadas desde octubre que me dijeron los compañeros que 

7 no había yo convocado para reunión del Concejo de Distrito tengo las actas firmadas 

8 dónde sí estuvimos, dónde sí estuvimos planeando las fiestas de los niños, dónde sí 

9 estuvimos esté viendo todos los proyectos pero el Señor Steven Arias y este Sixto 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

no llegaron, esta última reunión que convocó este la canceló Don Steven porque 

andaba fuera del país y Don Sixto si participó en la reunión entonces no es que yo 

no convoque es que no llegaba eso es otra cosa.------------------------------

El Presidente del Concejo Municipal expresa, voy a referirme un punto de doña 

Grace, Doña Grace no lo pueden solicitar en administración porque eso fue dado a 

una asociación, me acuerdo que el comité de deportes también lo solicitó pero hace 

un par de semanas dijimos de que cómo estaba en administración y ya está firmado 

17 el convenio tendría que esperarse durante 3 años para poder proceder con respecto 

18 a eso, en el tema que menciona Ana Lucía creo que lo habíamos hablado la 

19 anteriormente que si ya tienen establecido los horarios no tiene por qué estar 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

convocando la persona es como que yo los esté convocando todos los lunes a 

ustedes no tiene el más mínimo sentido, es un sentido de responsabilidad al cargo 

que ostentaron que en este caso son concejales, eso por ese lado, creo que puede 

pedir información en Secretaría Municipal acerca del convenio que fue dado en 

sociales y que el comité de deportes también solicitó pero se le había dicho que ya 

estaba en administración la cancha creo que fue la asociación del Nazareno que la 

solicitó en su momento y que se le había dado ya hace creo que un año un poco 

más de 1 año vamos a terminar.-------------------------------- - - - ----------------
La Regidora Suplente Andrea Chaves Calderón manifiesta, con respecto a ese 

tema vieran que algunos vecinos de la comunidad me han externado una 

preocupación y es que se está empezando a cerrar con malla cerca o muy cerca 
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1 ustedes me corrigen de algunas casas que están verdad cerca del espacio ahí donde 

2 se va hacer la construcción y me preguntan por qué no se ha tomado la 

3 consideración de los accesos en caso de emergencia le dijeron que estaban 

4 poniendo ya mallas y que cerca de algunas viviendas se está como haciendo la 

5 prevista para poner esas mallas, entonces no sé tal vez preguntar si se está 

6 considerando el tema de seguridad o el acceso de alguna ambulancia o una cosa 

7 

8 

así, eso es gracias.-------·------------------------------------------·---

El Presidente del Concejo Municipal señala, antes de darle la palabra a la 

9 señora alcaldesa me está pasando el señor financiero Sahid Salazar que el 

1 O presupuesto de lpís del 2016 era de 109 millones no 70 como lo decía la compañera 

11 Lorena Miranda eso en honor a la verdad auspiciado por el tema de Sahid Salazar, 

12 vamos a continuar.------------------------- ------------------------------------------

13 La Regidora Suplente Nicole Mesén Sajo expresa, gracias vamos a ver, puede 

14 ser que suene un poco grosera pero dejemos de estar revolviendo papas con 

15 chayotes, o sea ahorita los vecinos están exponiendo una situación sobre las 

16 dimensiones de la cancha, yo creo que por respeto o sea a ellos y ellas deberíamos 

17 nosotros dentro de la discusión que estamos teniendo concentrarnos en lo que ellos 

18 y ellas están exponiendo que el presupuesto del 2016 o el de ahora ahorita es 

19 irrelevante porque ahorita los vecinos lo que están exponiendo es lo de las 

20 dimensiones de la cancha, entonces yo si quiero verdad llamar al orden a eso a que 

21 nos concentremos porque me parece que es una falta de respeto para ellos y ellas 

22 que han sacado el tiempo de venir aquí y exponer algo como para que estemos 

23 desviando la atención a otras cosas que ahorita no son de discusión y yo sí quisiera 

24 igual que Doña Lilian escuchar a la Alcaldesa qué es lo que ella nos tiene que decir 

25 referente a lo que las y los vecinos están exponiendo porque reitero la modificación 

26 al proyecto no fue aprobada por el Concejo Municipal es decir esas modificación a 

27 las dimensiones el Concejo las rechazó, las rechazó por dos razones por la que 

28 expuso Doña Lilliam y también por una que expulse yo que era que el acuerdo que 

29 se había tomado parad ese cambio de dimensiones el Concejo Distrito lo hizo en 

30 una sesión virtual y es fuera del marco legal y así lo externo el asesor legal, entonces 
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1 en vista de que la modificación a las dimensiones no fue aprobado y hay fotografías 

2 y hay videos donde se está interviniendo la cancha yo creo que lo mínimo que se 

3 

4 

5 

puede esperar es una respuesta de la Administración de manera que pueda aclararle 

a las y los vecinos la inquietud que están teniendo.--------------------------·---

La Alcaldesa Municipal expresa, bueno bienvenida Doña Grace Quesada y 

6 vecinos, voy a responderle a los vecinos porque ese es este el fin de ellos el día de 

7 hoy, este estoy consultándole al ingeniero municipal y primero al no aprobarse la 

8 modificación ahí nos está haciendo una cancha lo que se está una pista de atletismo 

9 eso es lo que viene ahí es lo que se está haciendo según me indica este el señor 

1 O Ingeniero, lo que tenemos ahorita es que el contratista y como dijo doña Lilliam tiene 

11 toda la razón el día de mañana el contratista se le vence ya el tiempo a partir de 

12 mañana corre la multa que pone la Municipalidad para que termine en el trabajo este 

13 está.---------·-----------------·--------------------------------------

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

Interviene el Presidente del Concejo Municipal, don Manuel ¿está diciendo 

algo?, es que lo escucho murmurar, no sé, si no puedo darle el uso de la palabra, no 

hay ningún problema.-----------------------------------·----- -- ------------
Continua la Alcaldesa Municipal, si no yo le cedo el tiempo, no hay ningún 

pro b I em a. ---------------------------------------------------------------- ----------

I nte rvi e ne el Presidente del Concejo Municipal, por eso le estoy preguntando 

porque como la bandera me tapa la bandera no lo escuché si tenía uso de la palabra, 

pero claro con mucho gusto se la doy.----------------------------------

Continua la Alcaldesa Municipal, lo que tenemos que esté ver es que hay un 

contrato entre las partes y el contrato se tiene que cumplir por lo tanto eso es lo que 

se está haciendo, nosotros sabemos que el Concejo Municipal no aprobó la 

modificación por lo tanto la modificación no se está haciendo lo que se está haciendo 

es como le repito la pista de atletismo ahora si gusta Doña Grace de dejarnos acá 

con la Secretarias el correo suyo y con mucho gusto le vamos a pasar el contrato 

para que ustedes lo puedan revisar y puedan fiscalizar a partir de la próxima semana 

este servidora continuará revisando las inspecciones de obras no he podido por el 

tema de la Alcaldía me ha costado mucho pero la próxima semana ya yo voy a estar 
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1 en el sitio y con mucho gusto ahí podemos reunirnos y este ver el tema porque igual 

2 el contratista tiene que seguir hasta que termine como les dije ellos tiene, este les va 

3 a cobrar la multa a partir de mañana, este para contestarle a Nicole este en estos 

4 momentos me dijo Don Mario que él esté estaba viendo el correo porque eran tantos 

5 que no lo había podido ver pero que con mucho gusto mañana le contesta el correíto 

6 no sé señor Presidente sin con esto contestó todo muchas gracias.---------------------

7 El Presidente del Concejo Municipal expresa, sí tal vez no sé si Manuel era una 

8 consulta usted es que no lo puedo ver don Manuel disculpe don Manuel.----

9 El Regidor Suplente Manuel Vindas Durán indica, muchas gracias, no 

1 O solamente a pesar de todo lo que estamos hablando coincido claramente con lo que 

11 está aportando nuestra compañera Nicole, no, por supuesto que si lo que se cotizó 

12 en el 16 al día de hoy no es ni la mitad que se puede hacer de proyecto pero aún 

13 con todo esto que se ha comentado a mí personalmente me queda la duda si se va 

14 a hacer esa pista en U porque solo para eso alcanzaba y arreglar la cancha no 

15 quitarle las dimensiones que los vecinos vienen aquí a solicitarlo o recordarnos los 

16 nuestros deberes acá con la ciudadanía porque hasta donde yo entiendo al no 

17 aprobarse esos 12 millones para esta oferta o este contrato no podían hacer la pista 

18 que sé que pretendía el señor miembro del Comité Cantonal de Deportes, entonces 

19 se tenía que dejar la cancha como estaba con las dimensiones de 70% 20 verdad 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

entonces si están haciendo la pista no veo por qué tengo que tocar la cancha para 

para maltratarla sino más bien dejarla en buenas condiciones porque para eso son 

ciento y resto millones verdad o por lo menos 109.----·----·-------------

La Alcaldesa Municipal expresa, sí disculpe Andrea es que este se me fue lo 

suyo, este como le digo yo mañana me voy a averiguar muy bien y por correíto yo le 

voy a contestar igual le digo a los vecinos este yo tengo el número de teléfono de 

doña Grace con ella me voy a estar contactando para hacer la visita con el inspector 

el día que le corresponde la visita de esa obra y ahí podemos este analizar y ver 

igual pero lo de esto lo suyo sí es sí también me preocupa el tema de este las salidas 

de emergencias, entonces yo mañana revisó y estaría contestándole por correo 

30 gracias seña r Presidente. ---------------------------------------------------------
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1 La señora Grace Quesada indica, si mire, son muchas las inquietudes que han 

2 tenido ahí, pero recopilando un poquito y para contestarle a la señora, no sé el 

3 nombre, este como yo le decía al principio hay una división entre la asociación de 

4 ahí y el resto de la comunidad, yo me tomé el atrevimiento de mover un poco la 

5 comunidad porque no podemos estar dormidos y que pasen todas estas cosas, este 

6 ahora, le pregunto a ella cual es el comité de deportes que había antes, porque 

7 nosotros tenemos un comité que fue hace poquito porque el único miembro que 

8 había en el subcomité de deportes del Nazareno solo don Luis que yo sepa ahí no 

9 hay ningún otro miembro, empezando por ahí, nunca se nos convocó, yo siempre he 

1 O estado pendiente de las cosas y si han ido nunca me entere, nunca me dijeron, ni 

11 siquiera vecinos que me hayan dicho mire va a venir fulanito, va a venir zutanito, va 

12 a ver una reunión en tal , lamentablemente, porque ahora me lamento de no poder 

13 haber actuado con más tiempo, segundo es se supone que en este acuerdo que se 

14 reunieron las partes el comité cantonal, el ingeniero, el contratista, se reunieron para 

15 aprobar este proyecto que lo que me entere en ese momento que hicieron esa 

16 reunión lo que tengo entendido es que no había Comité Cantonal de Deportes, 

17 solamente estaba don Diego Solano y el tesorero, un miembro más porque todo el 

18 resto de los miembros habían renunciado porque algunos de ellos son los que vienen 

19 de síndicos, don Diego Solís se fue a Nicaragua y por ahí entonces no hay comité 

20 cantonal que yo sepa no hay comité cantonal formado como debe de ser, entonces 

21 quienes votaron para ese proyecto, votó solamente don Diego en este caso porque 

22 entonces ahí creo que estarían incurriendo en un error verdad porque no creo que 

23 un comité con una sola persona pueda opinar solo, creo que deben haber varios 

24 votos y por lo que yo sé son por lo menos 7 miembros de un comité, en el Nazareno 

25 en este caso solo don Luis que yo sepa tampoco, lo otro es que nosotros tenemos 

26 desde el año pasado estamos trabajando o cuando supimos que ya don Luis lo 

27 habían quitado, no sé si fue que él se retiró o lo quitaron no sé, entonces nosotros 

28 formamos un subcomité del Nazareno, un subcomité de Deportes, nosotros nos 

29 presentamos aquí con don Diego, el mismo fue el que nos dijo no tenemos comité 

30 cantonal todavía porque nosotros le dijimos como hacemos queremos trabajar, 
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1 entonces él nos dijo ustedes pueden seguir trabajando solo que no los podemos 

2 juramentar todavía porque no hay un comité, nosotros nos presentamos aquí al 

3 Comité Cantonal, nos presentamos al Subcomité de lpís pasó lo mismo don Manuel 

4 creo que se llamaba el presidente que había en ese entonces y hasta ahorita están 

5 otros miembros porque tampoco había un subcomité de deportes de lpís, que se 

6 suponía que el subcomité de nosotros lo que tengo entendido es que nos debemos 

7 al subcomité de distrito y el subcomité de distrito al cantonal, creo que ese es el 

8 orden, me corrigen si me equivoco, pero nosotros nos movimos por todos esos lados 

9 entonces el mismo don Diego dijo pueden seguir trabajando así mientras se ordena 

1 O el Comité Cantonal, de hecho nos entregó las llaves de los camerinos, de hecho yo 

11 trabajo en los camerinos y él lo sabe yo le he mandado fotografías, él ha ido me ha 

12 entregado algunos materiales, yo estoy dando ajedrez donde está el camerino y los 

13 árbitros, en el otro camerino estoy dando tenis de mesa, ustedes pueden ir y ver ahí 

14 como tengo los materiales de tenis de mesa en el otro camerino cómo eso está 

15 desocupado todavía porque la plaza no está lista le hemos sacado el provecho 

16 entonces en esa otra saloncito que es también del otro camerino tenemos máquinas 

17 de hacer ejercicio que también los la gente los utiliza los sábados de hecho en la 

18 misma empresa que está trabajando ahí me pidieron la parte donde se usa el 

19 camerino para árbitros que es donde doy ajedrez este lo usaron como bodega 

20 mientras tanto porque Don Luis no estaba para que les abriera el salón comunal 

21 entonces era por unos días y ya tenemos de retrasados casi un mes porque no 

22 hemos vuelto al ajedrez porque nosotros no tenemos un gimnasio no tenemos nada 

23 no tenemos un lugar porque no nos prestan el salón comunal tampoco ya lo hemos 

24 solicitado y tenemos que pagar para que nos lo alquilen por qué este sin dinero no 

25 nos prestan, entonces le estamos dando más bien utilidad a eso, Don Diego nos 

26 llegó y nos entregó a este subcomité de deportes nuevo nos dio las llaves, entonces 

27 ahora viene en ese montón de controversias y yo digo entonces si no hay un comité 

28 cantonal cómo es que están votando este y si tampoco había un subcomité de 

29 Nazareno cómo es que se dio todo esto o sea uno empieza a hacerse 

30 cuestionamientos verdad de cómo se vino a dar el proyecto, ahora que ya está bueno 
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1 gracias a Dios ya está pero entonces lo único que queremos es que se detenga el 

2 proyecto mientras ustedes investigan, mientras van y vean que es realmente lo que 

3 están haciendo y que es realmente lo que nosotros queremos nosotros queremos es 

4 la cancha de fútbol 11 con las medidas mínimos, yo sé que por lo menos hasta donde 

5 dé el terreno y que secundariamente se dé la pista de atletismo, yo sé que ya la hora 

6 de hacer esa pista de atletismo no van a ver con las dimensiones oficiales como es 

7 la de lpís que le faltan 100 metros verdad pero este en esa cancha, en esa pista de 

8 atletismo tal vez no en las dimensiones oficiales pero sí nos vaya a servir con unos 

9 carriles que tenga y que por lo menos que la gente pueda hacer recreación ahí y 

1 O andar en bicicletas, en patines de hecho hasta podemos usar al esté más adelante 

11 para hacer un torneo de atletismo, claro que sí porque eso es lo que queremos 

12 reactivar el deporte en nuestra comunidad antes de esa cancha antes de que se 

13 deteriorará todos los sábados y domingos habían partidos nosotros tenemos este 

14 fotos, habían videos donde el Nazareno tenía mucho deporte, mucho deporte de 

15 hecho este de ahí sacamos muchísimos atletas para el cantón incluyendo mis hijas 

16 que fueron seleccionadas nacionales en atletismo aquí con Figueroa por muchísimos 

17 años estuvieron en aquí siendo medallistas para este cantón, entonces nosotros 

18 sabemos lo que queremos, sabemos lo que estamos haciendo o sea no es algo 

19 antojadizo, por lo menos yo no conozco nada de política sí me hablan, bueno ni como 

20 venir aquí pero usted me habla de deportes y a cualquiera le puedo hablar 

21 claramente de deportes y de muchos deportes porque los he practicado yo soy 

22 director técnico en tenis de mesa y soy director técnica en fútbol sala por muchos 

23 años no de poquito y tengo conocimiento de muchos deportes y de mucha 

24 reglamentación y yo sé lo que estoy hablando sé lo que estoy viendo verdad yo no 

25 necesito ser ingeniera para saber que algo no está funcionando, que algo no se está 

26 haciendo bien y empezando porque no aquí tengo un documento donde dicen que 

27 ustedes no lo aprobaron, de hecho yo estaba siguiendo hace varios tiempos este 

28 estas sesiones por Facebook y de hecho donde Ana Lucía en una de esas este de 

29 estas sesiones dijo que ella había estado enferma y que tuvieron que hacer una 

30 reunión virtual que en la misma Nicole dijo que eso no procedía, eso no se podía 
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1 hacer, entonces cómo hicieron esa reunión virtual y donde aprobaron un montón de 

2 cosas, bueno ya no viene al caso yo creo que aquí no se trata de buscar culpables 

3 ni que por qué lo hicieron ni nada, lo único que queremos es suplicarle es eso que 

4 detengan el proyecto mientras ustedes lo revisan en físico, no en papeles que lo 

5 revisen en físico que vayan que vean lo que están haciendo y que realmente estén 

6 asegurándose de que la cancha se mantenga como cancha de fútbol 11 . -------------

7 El Presidente del Concejo Municipal expresa, muchas gracias Doña Grace, 

8 esto va a ser trasladado a la Alcaldía Municipal para que le responda las dudas que 

9 han sido planteadas porque sí tiene tal vez no sé cómo le habrán dicho pero sí como 

1 O lo menciona el tema es ir al sitio y ver lo que se está haciendo porque como lo dijeron 

11 la modificación para que fuera fútbol 7 no fue y también estaba haciendo una 

12 prórroga se tiene que hacer el tema de mantener la cancha y hacer la pista atlética 

13 eh fuera de eso no ha pasado nada más entonces se le va a mandar a la 

14 administración para que conteste eso por escrito y se lo transmita a usted, sin más 

15 quedamos agradecidos y vamos a estarle respondiendo. -----------------·----

16 TRASLADAR DICHA AUDIENCIA A LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 

17 PARA QUE PROCEDA SEGÚN CORRESPONDA E INFORME AL CONCEJO 

1 8 MU NI C P IA L. C O MU NI QUE SE. ---------------------------------------------------------------------
19 ARTÍCULO 111 ____________________________ , __________________________________ _ 

20 ALTERACIÓN DICTAMEN Nº 45-2024 COMISIÓN DE GOBIERNO Y 

21 ADMINISTRACIÓN -------------- -- ----------------------------------------------

22 "En reunión extraordinaria celebrada el 25 de abril de 2024, con la presencia 

23 de las regidurías: Carlos Luis Murillo Rodríguez, Presidente; Fernando Chavarría 

24 Quirós, Vicepresidente; y Ángel Rodolfo Muñoz Valverde, Secretario; Asesorías: 

25 Manuel Vindas Durán, Grettel Valerín Sánchez; donde se conoció de lo siguiente: 

26 SM-ACUERDO-0744-2024: EN SESIÓN ORDINARIA Nº15-2024, CELEBRADA EL 

27 DÍA 08 DE ABRIL DEL 2024, ARTÍCULO III INCISO 18, SE CONOCIÓ OFICIO MG 

28 AG 01237-2024 SUSCRITO POR LA ALCALDESA MUNICIPAL.----,--

29 CONSIDERANDO:-----------------------------------------------------------------------------,--

30 ---------------------- ------- ------------------------ - -------------------------
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1 El traslado contiene oficio MG AG 01237-2024 suscrito por la Alcaldesa Municipal, y 

2 dicha documentación contiene la recomendación por parte de la Licda. Arlene 

3 Cordero Fonseca, jefa del Departamento de Recursos Humanos, para que se 

4 designe para el registro de actividades y otros, a la persona Asistente del 

5 Departamento de Secretaría, a saber, la Licda. Guiselle Chacón Madrigal, asistente 

6 a. i. -----------·-------------------------------------------------------

7 POR TANT0----------------------------------------------------------------------------------------------

8 Esta comisión recomienda al Concejo Municipal: ----------------------------------------------

9 1. Trasladar la evaluación de las señoras Yoselyn Mora Calderón y Gisella Vargas 

1 O López realizada por el Concejo Municipal al Departamento de Recursos 

11 Humanos para lo que corresponda.---------·----------------------·-----

12 2. Se solicita la firmeza."----------------------------------------------------

13 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez manifiesta, señor con el 

14 señor Presidente por favor votar el dictamen con el entendido que ya todos los 

15 señores Regidores firmaron la evaluación verdad. --------------------------

16 El Presidente del Concejo Municipal señala, como lo menciona Don Carlos en 

17 el entendido aquí dejar constando de que todos los Regidores fueron tomados en 

18 cuenta y gestionaron su evaluación y firmaron, por ende, vamos a someter a 

19 votación el por tanto, don Carlos Murillo otra vez voto negativo, David lo dejó 

20 constando, puede indicarlo en el micrófono si es tan amable.------

21 El Regidor Propietario Carlos Luis Murillo Rodríguez expresa, perdón, me 

22 volví a equivocarme, discúlpenme, pido disculpa todo a todo el Concejo Municipal 

23 pero la votación mía, el voto es positivo porque diay sería increíble que yo votara 

24 en contra de eso sí lo hemos venido y yo soy el Presidente de la Comisión y lo 

25 hemos venido trabajando todos, así que mi voto es positivo, que conste en actas. 

26 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación el por tanto del 

27 dictamen 45-2024 de la Comisión de Gobierno y Administración, el cual por 

2 8 u na ni mida d se aprueba. ---------------·-----------------------------------------------------

29 

30 

--------------------------------------------------------------------------- -------
------- ---------------------- -----------------------
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1 El Presidente del Concejo Municipal manifiesta, dejando constando en el acta 

2 que Don Carlos nuevamente es positivo el voto, vamos a continuar con la firmeza 

3 todos gracias.---------------- -----------------·------ ------------

4 El Presidente del Concejo Municipal somete a votación la firmeza del por 

5 tanto del dictamen 45-2024 de la Comisión de Gobierno y Administración, la 

6 cual por unanimidad se aprueba, como se detalla a continuación:---------------

7 ACUERDO N º 2 -----------------·-- -------------------------------------------------------------

8 "El Concejo Municipal de Goicoechea acuerda:-------------------- ----------------

9 1. Trasladar la evaluación de las señoras Yoselyn Mora Calderón y Gisella Vargas 

1 O López realizada por el Concejo Municipal al Departamento de Recursos Humanos 

11 para lo que corresponda. ------------------------------------------------------

12 2. Se solicita la firmeza." ACUERDO EN FIRME.COMUNIQUESE. ----------------------

13 Al ser las veinte horas con treinta y seis minutos el Presidente del Concejo 

14 Municipal, da por concluida la sesión.------------------------------------------------

15 

16 

17 

18 

19 Líe. Fe 

1 
20 Presidencia del Concejo Municipal 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 
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